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1 
“EN LA OBEDIENCIA ESTÁ LA BENDICIÓN” 

 
¿Está la bendición en la obediencia o está en Cristo Jesús? . . . 
Veamos: 
 

“Bendito sea el Dios y Padre de nuestro 
Señor Jesucristo, QUE NOS BENDIJO con 
toda bendición espiritual en los lugares 
celestiales EN CRISTO,” 
Efesios 1:3 

 
Primeramente, ¿Dios nos bendecirá o nos bendijo? ¡Dios nos 
bendijo! En segundo lugar, ¿Con cuántas bendiciones? ¡Con TODA 
bendición espiritual! 
 

“Gracias doy a mi Dios siempre por 
vosotros, por la gracia de Dios que os fue 
dada en Cristo Jesús; porque en todas las 
cosas fuisteis enriquecidos EN ÉL, en toda 
palabra y en toda ciencia; así como el 
testimonio acerca de Cristo ha sido 
confirmado en vosotros” 
I Corintios 1:4-6 

 
¿Fuimos enriquecidos en nuestras obras? ¿Fuimos enriquecidos en 
nuestra obediencia? ¡NO! Fuimos enriquecidos en Cristo Jesús. 
 

“Porque ya conocéis la gracia de nuestro 
Señor Jesucristo, que por amor a vosotros 
se hizo pobre, siendo rico, para que 
vosotros con su pobreza fueseis enrique-
cidos.” 
II Corintios 8:9 

 



Si en la obediencia está la bendición, ¿por qué Jesús se hizo pobre? 
Si es verdad que ahora en la obediencia está la bendición, entonces 
en la desobediencia está la MALDICIÓN, ¿verdad? SIN EMBARGO, ni 
en la obediencia está la bendición, ni en la desobediencia está la 
maldición porque . . . 
 

“Cristo nos redimió de la maldición de la 
ley, hecho por nosotros maldición (porque 
está escrito: Maldito todo el que es colgado 
en un madero, para que en Cristo Jesús la 
bendición de Abraham alcanzase a los 
gentiles” 
Gálatas 3:13-14 

 
¡Cristo nos redimió de la maldición de la Ley! Cuando una persona 
desobedecía la Ley, recibía maldición, PERO ahora bajo el Nuevo 
Pacto, hemos sido redimidos de toda maldición, Cristo se hizo 
maldición para que a nosotros nos alcanzase la bendición de 
Abraham. ¡AleluYah! 
 
Los que afirman que en la obediencia está la bendición, están 
viviendo como si Jesucristo NO se hubiese hecho pobre y maldición 
para que nosotros pudiésemos ser enriquecidos y bendecidos, 
tristemente siguen aferrados a un Viejo Pacto obsoleto y con 
mandamientos débiles. 
 
Y si nos falta algo, Dios lo suplirá ¿conforme a nuestra obediencia? 
¡NOOOOO! Conforme a sus riquezas en gloria en CRISTO JESÚS. 
 

“Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta 
conforme a sus riquezas en gloria en Cristo 
Jesús.” 
Filipenses 4:19 

 
 
 



2 
“ESTAMOS EN UN PROCESO DE SANTIFICACIÓN” 

 
Esta es una de las frases célebres que he venido escuchando desde 
que me convertí (hace unos 30 años), supongo que quieren decir 
que mañana seremos mejores personas o que mañana dejaremos 
de comer cerdo o que mañana oraremos más o que mañana nos 
iremos a la montaña para estar más aislados de este mundo inicuo y 
perverso. 
 
Sinceramente, NO nos debería importar lo que nos quieren decir los 
que enseñan que estamos en un proceso de santificación porque lo 
que nos debe importar es lo que dice la Biblia de nosotros y lo que 
ahora somos y tenemos en Cristo Jesús.  
 
Pablo llama a los creyentes SANTOS Y SANTIFICADOS constan-
temente, creo que Pablo no estaría de acuerdo con los que afirman 
que todavía somos pecadores aunque algunos a continuación, para 
arreglarlo un poco, añadan, “pero salvados por Gracia”. Creo que 
este proceso de santificación surge de la incredulidad y de la falta 
de fe, surge porque NO creemos que YA somos lo que Dios dice que 
somos y que YA tenemos lo que Dios dice que YA tenemos, veamos: 
 

“Entonces Ananías respondió: Señor, he 
oído de muchos acerca de este hombre, 
cuántos males ha hecho a TUS SANTOS en 
Jerusalén” 
Hechos 9:13 

 
Según Ananías, los creyentes somos SUS SANTOS, no dice SUS 
PECADORES SALVOS POR GRACIA EN UN PROCESO DE 
SANTIFICACIÓN. 
 

“Mas ahora voy a Jerusalén para ministrar 
a LOS SANTOS.” 
Romanos 15:25 



Pablo NO dice que va a ministrar a los que están en un proceso de 
santificación y algún día, después de mucho sacrificio, oración y 
ayuno, serán santos, ¡NO! Pablo llama a los creyentes “SANTOS”. 
 

“Dios no es Dios de confusión, sino de paz. 
Como en todas las iglesias de LOS SANTOS” 
I Corintios 14:33 

 
Parece ser que Pablo es MUY consistente llamando a los hijos de 
Dios “SANTOS”, por tanto, si Pablo tenía razón, creo que está claro 
que somos santos, entonces NI somos pecadores, NI mañana 
seremos más santos que hoy. Pablo tenía las cosas muy claras. 
 

“habiendo oído de vuestra fe en Cristo 
Jesús, y del amor que tenéis a todos LOS 
SANTOS,” 
Colosenses 1:4 
 
“porque oigo del amor y de la fe que tienes 
hacia el Señor Jesús, y para con todos LOS 
SANTOS;” 
Filemón 1:5 

 
El autor de la carta a los hebreos también tenía las cosas claras: 
 

“HERMANOS SANTOS, participantes del 
llamamiento celestial, considerad al apóstol 
y sumo sacerdote de nuestra profesión, 
Cristo Jesús;” 
Hebreos 3:1 

 
“Bueno hermano Juan, Pablo nos llama santos y santificados, pero 
dicha santificación es interna y posicional, sin embargo, también 
está la santificación externa y progresiva.” 
 



Bueno, si usando palabras y conceptos inventados por el hombre 
quieres creer lo que NO afirma la Escritura, me parece bien, sin 
embargo, yo NO veo esas diferencias, lo que sí veo es una clara 
identidad en la vida del creyente: 
 

“YA hemos sido santificados, por tanto, 
SOMOS SANTOS.” 

 
“Y ahora, hermanos, os encomiendo a Dios, 
y a la palabra de su gracia, que tiene poder 
para sobreedificaros y daros herencia con 
todos LOS SANTIFICADOS.” 
Hechos 20:32 

 
Por favor, pongamos atención porque NO dice “con todos los 
santificados interna y posicionalmente”, este versículo es muy claro, 
los creyentes hemos sido santificados, por eso, SOMOS SANTOS. 
 

“Y esto erais algunos; mas ya habéis sido 
lavados, YA HABÉIS SIDO SANTIFICADOS, ya 
habéis sido justificados en el nombre del 
Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro 
Dios.” 
I Corintios 6:11 

 
Pero Pablo, ¿qué estás diciendo? ¿no sabes que estamos en un 
proceso de santificación y que cada día somos más santos? ¿Acaso 
no has oído hablar de la santificación posicional y la santificación 
progresiva? . . .  
 
Hermano, si quieres creer que estamos en un proceso de 
santificación, ¡adelante! Sin embargo, yo me aferro a la Palabra y a 
lo que ahora somos en Cristo, nuestro hermano Pablo afirma que: 
YA HEMOS SIDO SANTIFICADOS, no hay un proceso, no hay 
santificación posicional, no hay nada que nos pueda hacer dudar de 



nuestra verdadera identidad y posición: SOMOS SANTOS PORQUE 
HEMOS SIDO SANTIFICADOS. 
 

“porque con una sola ofrenda hizo 
perfectos para siempre a LOS SANTIFI-
CADOS.” 
Hebreos 10:14 

 
Me gustaría citar un versículo más: 
 

“Judas, siervo de Jesucristo, y hermano de 
Jacobo, a los llamados, SANTIFICADOS en 
Dios Padre, y guardados en Jesucristo” 
Judas 1:1 

 
Todos los escritores que hemos citado están de acuerdo y su 
mensaje es claro, ahora debemos tomar una decisión: 
 

 ¿Somos santos o pecadores? 
 

 ¿Creemos lo que dice la Biblia o creemos lo que enseña la 
Tradición? 

 

 ¿Seguiremos esforzándonos para ser cada día más santos o 
aceptamos que YA lo somos y caminamos en esta realidad? 

 
Termino diciendo que la SANTIFICACIÓN no es un proceso, ¡ES UNA 
PERSONA! JESUCRISTO 
 

“Mas por él estáis vosotros en Cristo Jesús, 
el cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría, 
justificación, santificación y redención; para 
que, como está escrito: El que se gloría, 
gloríese en el Señor.” 
I Corintios 1:30 y 31 

 



Cristo es nuestra sabiduría, Cristo es nuestra justificación, Cristo es 
nuestra redención, Cristo es nuestra SANTIFICACIÓN. 
 
 
 

3 
“LAS OVEJAS SON TONTAS” 

 
Los que piensan y creen que las ovejas son tontas están diciendo 
que la Iglesia del Dios Viviente está compuesta por un grupo de 
pobres tontos, por un grupo de personas que no tienen mucha 
inteligencia. 
 
Gracias a Dios, las ovejas NO son tontas y mucho menos las hijas 
amadas y los hijos amados de Dios, algunos ministros corruptos han 
querido menospreciar a la Iglesia que Dios ganó con su propia 
sangre diciendo que Dios comparó a su Pueblo con ovejas porque 
las ovejas son tontas y necesitan tener un Pastor, es cierto que las 
ovejas necesitan tener un Pastor y su nombre es JESUCRISTO, pero 
las ovejas NO necesitan tener un pastor porque son tontas, 
necesitan tener un Pastor porque una oveja NO se puede defender 
por ella misma, supongo que estos ministros creen que como la 
oveja no se puede defender es tonta, pero NO lo es. 
 
Dios nos compara con ovejas para que podamos entender que 
necesitamos a nuestro buen Pastor, para que podamos sentirnos 
amados, protegidos y guardados bajo su mirada y cuidado, es cierto 
que una oveja no puede protegerse, pero una oveja confía en su 
Pastor y nuestro Pastor siempre está cerca de nosotros, siempre 
está a nuestro lado para guiarnos, para protegernos de todo mal y 
del maligno. 
 

“El SEÑOR es mi pastor, nada me faltará . . . 
Aunque pase por el valle de sombra de 
muerte, no temeré mal alguno, porque tú 



estás conmigo; tu vara y tu cayado me 
infunden aliento.” 
Salmo 23:1 y 4 

 
Nosotros no podemos protegernos, pero Dios está en nosotros, con 
nosotros y por nosotros . . . ¡Señor, tu vara y tu cayado me infunden 
aliento! 
 

“Yo apacentaré mis ovejas y las llevaré a 
reposar- declara el Señor. Buscaré la 
perdida, haré volver la descarriada, 
vendaré la perniquebrada y fortaleceré la 
enferma” 
Ezequiel 34:15 y 16 
 
“Mas tú, oh SEÑOR, eres escudo en 
derredor mío, mi gloria, y el que levanta mi 
cabeza.” 
Salmo 3:3 

 
 
 

4 
“SI NO TIENES HAMBRE DE DIOS 

ES PORQUE ESTÁS LLENO DE TI MISMO” 
 
Esta frase NO se puede aplicar a un creyente, de hecho, la 
verdadera frase dirigida a un creyente sería la siguiente: 
  

SI NO TIENES HAMBRE DE DIOS 
ES PORQUE ESTÁS LLENO DE SU PRESENCIA 

 
Jesús dijo algo que es difícil de creer, pero es totalmente cierto: 
 



“Yo soy el pan de la vida; el que viene a mí 
NO tendrá hambre, y el que cree en mí 
NUNCA tendrá sed.” 
Juan 6:35 

 
Si eres creyente y alguien te dice que debes tener hambre y sed de 
Dios, te está diciendo que lo que Jesucristo dijo NO es cierto. Jesús 
nos dice que cuando acudimos a Él, vamos a poder beber de un 
agua que quita la sed y hace que NUNCA MÁS tengamos sed. 
 
Suena muy espiritual decir: “Tengo hambre de ti, Señor” “Mi alma 
tiene sed del Dios Vivo”, pero si has conocido a Jesucristo esa 
hambre que teníamos antes de conocerle, ya NO está; esa sed que 
experimentábamos, ha desaparecido. Cuando conocemos a Jesús, 
experimentamos un nuevo nacimiento, una nueva vida, su amor 
llena nuestros corazones, su presencia llena nuestras vidas, su 
gracia nos cubre y sustenta, su poder nos transforma, ya no hay 
más sed, ni hay más hambre . . . 
 

“el que cree en mí nunca tendrá sed.” 
Juan 6:35b 

 
Si tienes sed de Dios y eres creyente es porque ni le conoces, ni 
tienes fe en Jesucristo y en lo que Él te ha dado y ha hecho por ti. Si 
tienes sed de Dios y eres creyente es porque el agua que has bebido 
NO ha sido el agua que Jesús te ofrece, confía en Jesús, pon tu fe en 
Él y recibe todo lo que Él te ha dado y te quiere dar, te garantizo 
que cuando bebas del agua cristalina y pura que Él te da, no tendrás 
sed JAMÁS. 
 

“el que beba del agua que yo le daré, no 
tendrá sed JAMÁS, sino que el agua que yo 
le daré se convertirá en él en una fuente de 
agua que brota para vida eterna.” 
Juan 4:14 
 



“No tendrán hambre ni sed, ni el calor ni el 
sol los afligirá; porque el que tiene de ellos 
misericordia los guiará, y los conducirá a 
manantiales de aguas.” 
Isaías 49:10 

 
 
 

5 
“EL QUE NO SIRVE, NO SIRVE” 

 
Esta frase NO es verdad, de hecho, el creyente NO es un siervo que 
sirve, es un hijo que ama, pero los religiosos y legalistas insisten en 
que la vida cristiana consiste en el servicio que ofrecemos a Dios, 
los religiosos nos quieren tener muy ocupados, supongo que será 
para que no pensemos mucho y para que no estudiemos mucho, ya 
que si leemos el Nuevo Testamento podríamos descubrir que 
SOLAMENTE UNA COSA ES NECESARIA (Lc. 10:42): ESTAR A LOS PIES 
DE JESÚS, DESCANSANDO EN SU PRESENCIA, ESCUCHAR SUS 
PALABRAS MIRÁNDOLE A SUS OJOS Y PODER SENTIR CADA LATIDO 
DE SU CORAZÓN. 
 
Los religiosos nos van a decir: “Hay que ir . . . hay que hacer . . . hay 
que ayunar . . . hay que leer . . . hay que orar . . . hay que hacer 
guerra espiritual . . . hay que diezmar . . .  hay que dar . . .” y 
después para ponerle la guinda a la tarta nos dirán: “. . . PORQUE EL 
QUE NO SIRVE . . . NO SIRVE”. 
 
Pablo lo dijo muy claramente, de hecho, este versículo lo compartí 
con un amigo pastor y este pastor no creía que estaba en la Biblia 
hasta que le di la cita, veamos lo que dice Pablo: 
 

“Por tanto, YA NO ERES SIERVO (griego: 
Doulos), sino hijo; y si hijo, también 
heredero por medio de Dios.” 
Gálatas 4:7 



Ya NO somos siervos, se puedo decir más alto, pero NO se puede 
decir más claro, YA NO SOMOS SIERVOS, AHORA SOMOS HIJAS Y 
SOMOS HIJOS. ¡AleluYah! 
 
Jesús llamó a sus discípulos “AMIGOS” porque el siervo NO sabe lo 
que hace su señor, un siervo obedece y punto, no necesita más 
explicaciones, pero nosotros tenemos una relación de amistad con 
Dios, Él nos habla y se manifiesta a nuestras vidas. 
 

“Ya no os llamaré siervos, porque el siervo 
no sabe lo que hace su señor; pero os he 
llamado amigos, porque todas las cosas 
que oí de mi Padre, os las he dado a 
conocer.” 
Juan 15:15 

 
Jesús te ha llamado “AMIGA” y te ha llamado “AMIGO”, Dios NO 
busca siervos, ni trabajadores, ni esclavos, ni marionetas . . . Dios 
busca adoradores, personas que le amen y que prefieran estar 
descansando a sus pies antes de estar corriendo en una carretera 
equivocada. 
 
Me imagino a Marta diciendo a María: 
 
“María es que no has oído que el que NO sirve, NO sirve.” 
 
Y puedo escuchar las palabras amorosas de Jesús diciendo: 
 

“Marta, Marta, afanada y turbada estás 
con muchas cosas. Pero SÓLO UNA COSA ES 
NECESARIA; y María ha escogido la buena 
parte, la cual no le será quitada.” 
Lucas 10:41 y 42 

 
¿Qué parte vas a escoger? . . . 
 



6 
“JESÚS ES LA TORÁ VIVIENTE” 

 
No tengas ninguna duda: todo aquel que dice que Jesús es la Torá 
Viviente es porque cree que el creyente debe guardar la Ley de 
Moisés, por eso, estas personas son capaces de decir cualquier cosa 
para intentar convencernos de que debemos cumplir la Ley de 
Moisés, incluso he oído a algunos atrevidos decir que la Torá es el 
camino, la verdad y la vida ¡Qué barbaridad! 
 
Creo que estos creyentes que afirman que Jesús es la Torá Viviente 
confunden la Palabra de Dios con la Ley de Moisés, escuchemos lo 
que dice el apóstol Juan: 
 

“En el principio existía la Palabra y la 
Palabra estaba con Dios, y la Palabra era 
Dios.” 
Juan 1:1 

 
Este versículo NO dice que Jesús era la Torá, dice muy claramente 
que Jesús es la PALABRA. Por tanto, los que afirman que Jesús es la 
Torá Viviente NO tienen absolutamente ninguna base bíblica para 
hacer tal cosa. 
 
Jesús no pudo ser la Torá por muchos motivos, uno de ellos es 
porque la Torá tuvo su principio y su fin, la Torá NO es eterna, pero 
la Palabra de Dios SÍ es eterna y cuando afirmo que la Palabra de 
Dios es eterna, no me refiero a la Biblia, me refiero a Jesucristo 
porque JESUCRISTO ES LA PALABRA DE DIOS. 
 

“lleva escrito un nombre que sólo él conoce; 
viste un manto empapado en sangre y su 
nombre es: LA PALABRA DE DIOS.” 
Apocalipsis 19:12 y 13 

 



Una vez más, vemos que Jesús es llamado LA PALABRA DE DIOS, en 
ningún lugar a Jesús se le llama la Torá Viviente como algunos nos 
quieren hacer creer para llevarnos a una vida de confinamiento y 
esclavitud en la Ley y bajo un Antiguo Pacto. De hecho, la palabra 
en griego para “PALABRA” es LOGOS y el equivalente en hebreo NO 
es TORÁ, la palabra equivalente en hebreo es DAVAR, por tanto, si 
queremos usar el hebreo podríamos decir que YESHUA ES EL DEVAR 
ELOHIM – JESÚS ES LA PALABRA DE DIOS. 
 
Jesús es la Palabra Viva que se hizo carne y habitó entre nosotros, la 
Palabra de Dios llena de gracia y de verdad porque Moisés nos trajo 
la Torá, pero la gracia y la verdad nos vino a través del Devar Elohim 
– La Palabra de Dios – JESÚS. 
 

“Pues de su plenitud todos hemos recibido, 
y gracia sobre gracia. Porque la ley fue 
dada por medio de Moisés; la gracia y la 
verdad fueron hechas realidad por medio 
de Jesucristo.” 
Juan 1:16 y 17 

 
 
 

7 
“SI PECAMOS VOLUNTARIAMENTE, 

DIOS NO NOS VA A PERDONAR” 
 

“si pecáremos voluntariamente después de 
haber recibido el conocimiento de la 
verdad, ya no queda más sacrificio por los 
pecados” 
Hebreos 10:26 

 
Algunos predicadores enseñan que si el cristiano peca 
voluntariamente, entonces ya NO hay más sacrificio por los 



pecados, por tanto, no podrá ser perdonado. Gracias a Dios que 
cuando el cristiano peca, lo hace porque hay un asesino 
apuntándole con una pistola en la cabeza . . . bueno . . . fuera de 
bromas . . . todos pecamos voluntariamente, ¡todos! entonces ¿de 
qué está hablando el escritor de la carta a los hebreos? 
 

“si pecáremos voluntariamente después de 
haber recibido el conocimiento de la 
verdad, ya no queda más sacrificio por los 
pecados” 
Hebreos 10:26 

 
Este versículo NO va dirigido a los creyentes en Jesucristo, va 
dirigido a los judíos que habían escuchado el mensaje del Evangelio 
y estaban pensando volver al Antiguo Pacto, estaban pensando 
volver a la Ley de Moisés “después de haber recibido el 
conocimiento de la verdad”. En la carta a los hebreos desobedecer 
es sinónimo de NO creer en Jesucristo y obedecer es sinónimo de 
creer en Jesucristo, por tanto, este versículo podría ser 
parafraseado de la siguiente forma: 
 
“Si después de haber recibido el conocimiento de Jesucristo (la 
verdad) decides NO creer en él, ENTONCES YA NO QUEDA MÁS 
SACRIFICIO POR LOS PECADOS”.  
 
Creo que ahora está mucho más claro ¿verdad? Si no tenían a 
Cristo, entonces no había cordero para ellos, ya no había más 
sacrificios por sus pecados y ¿Cómo podrían ser perdonados si “SIN 
DERRAMAMIENTO DE SANGRE NO HAY PERDÓN”? Por tanto, si 
decidían NO creer en Jesucristo esto es lo que les quedaría: 
 

“una horrenda expectación de juicio, y de 
hervor de fuego que ha de devorar a los 
adversarios.” 
Hebreos 10:27 

 



Por eso, el escritor de la carta a los hebreos sigue diciendo que si el 
que viola la Ley de Moisés debe morir, cuánto más castigo merecerá 
el que pisoteare al Hijo de Dios, considere inmunda la sangre de 
Cristo e hiciere afrenta al espíritu de gracia. 
 
Termino diciendo que después de la muerte de Jesucristo, se 
seguían haciendo sacrificios en el Templo de Jerusalén, pero 
aunque todavía se seguía derramando la sangre de los animales, 
esa sangre NO era válida delante de Dios porque Jesús fue el último 
sacrificio, la ofrenda definitiva hecha una vez y para siempre, al 
final, como todos sabemos, el Templo fe destruido y la gloria de 
Israel se desvaneció, el sol no resplandeció sobre Jerusalén, la luna 
no dio su resplandor y todas las estrellas de Israel cayeron. 
 
 
 

8 
“SI QUIERES OÍR LA VOZ DE DIOS, 

LEE LA BIBLIA EN VOZ ALTA” 
 
Esto suena muy bonito, pero NO es cierto, vamos a hacer una 
prueba, por favor, lee en voz alta lo siguiente: 
 

“¿Acaso teme Job a Dios de balde? ¿No le 
has cercado alrededor a él y a su casa y a 
todo lo que tiene? Al trabajo de sus manos 
has dado bendición; por tanto, sus bienes 
han aumentado sobre la tierra. Pero 
extiende ahora tu mano y toca todo lo que 
tiene, y verás si no blasfema contra ti en tu 
misma presencia.” 
Job 1:9-11 

 
¿Has leído en voz alta los versículos anteriores? ¿Has escuchado la 
Voz de Dios? Lo dudo mucho porque los versículos que he puesto 



fueron las palabras del propio diablo. ¿Tengo que poner más 
ejemplos para demostrar que al leer la Biblia en voz alta NO 
escuchamos la Voz de Dios? Vamos a leer en voz alta lo siguiente: 
 

“Nosotros, discípulos de Moisés somos. 
Nosotros sabemos que Dios ha hablado a 
Moisés; pero respecto a ése, no sabemos de 
dónde sea.” 
Juan 9:28 y 29 

 
Ahora bien, Dios nos habla a través de la Biblia, por supuesto que sí, 
pero también Dios nos habla por su Espíritu, también nos habla por 
medio de su creación, es decir, nuestro Dios nos habla de muchas 
formas, pero NO podemos afirmar que siempre que leemos la Biblia 
en voz alta estamos escuchando la Voz de Dios. 
 
Yo sé que queda muy espiritual afirmar que la Biblia es la Palabra de 
Dios y que cuando la leemos en voz alta estamos escuchando Su 
Voz, pero como he demostrado con los ejemplos, esto NO es 
verdad. Dios NO está limitado por un conjunto de libros para que 
podamos escuchar su Voz. 
 
 
 

9 
“LA BIBLIA ES LA PALABRA DE DIOS” 

 
“En el principio existía la Biblia 

y la Biblia estaba con Dios, 
y la Biblia era Dios.” 

Juan 1:1 
 
Yo no sé lo que dice tu Biblia, pero en la mía este versículo dice así: 
 

“En el principio existía LA PALABRA 
y LA PALABRA estaba con Dios, 



y LA PALABRA era Dios.” 
Juan 1:1 

 
Más adelante podemos ver quién es la PALABRA: 
 

“Y LA PALABRA se hizo carne . . .” 
Juan 1:14a 

 
La Palabra de Dios es JESUCRISTO, la Palabra de Dios NO es la Biblia. 
La Biblia NO dice que la Biblia es la Palabra de Dios, la Biblia dice 
que JESUCRISTO ES LA PALABRA DE DIOS. 
 

“Entonces vi el cielo abierto, y había un 
caballo blanco: el que lo monta se llama 
"Fiel" y "Veraz"; y juzga y combate con 
justicia. Sus ojos, llama de fuego; sobre su 
cabeza, muchas diademas; lleva escrito un 
nombre que sólo él conoce; viste un manto 
empapado en sangre y su nombre es: LA 
PALABRA DE DIOS.” 
Apocalipsis 19:11-13 

 
Su Nombre es LA PALABRA DE DIOS, ¿Quién es la Palabra de Dios 
según este versículo? JESUCRISTO. 
 
Creo que queda muy claro que JESUCRISTO, no la Biblia, ES LA 
PALABRA DE DIOS. 
 

“Por la fe, sabemos que el universo fue 
formado por LA PALABRA DE DIOS . . .” 
Hebreos 11:3a 

 
El universo fue formado por Jesucristo, la Palabra de Dios. 
 

“TODO SE HIZO POR ELLA y sin ella no se 
hizo nada de cuanto existe . . . LA PALABRA 



era la luz verdadera que ilumina a todo 
hombre que viene a este mundo. En el 
mundo estaba, y EL MUNDO FUE HECHO 
POR ELLA, y el mundo no la conoció.” 
Juan 1:3, 9 y 10 

 
Jesús es la Palabra y Jesús vive, él estuvo muerto, pero resucitó y 
ahora vive por los siglos de los siglos (Ap. 1:18), LA PALABRA ESTÁ 
VIVA, ES EFICAZ Y PODEROSA . . . 
 

“Porque LA PALABRA DE DIOS es viva y 
eficaz, y más cortante que cualquier espada 
de dos filos; penetra hasta la división del 
alma y del espíritu, de las coyunturas y los 
tuétanos, y es poderosa para discernir los 
pensamientos y las intenciones del corazón. 
Y no hay cosa creada oculta a su vista, sino 
que todas las cosas están al descubierto y 
desnudas ante los ojos de aquel a quien 
tenemos que dar cuenta. 
Hebreos 4:12 y 13 

 
En el versículo 12 el autor de Hebreos nos habla de la PALABRA DE 
DIOS y en el versículo 13 nos muestra que dicha PALABRA es “aquel 
a quien tenemos que dar cuenta”. 
 
En Génesis 15 podemos ver como la PALABRA DE DIOS vino a la vida 
de Abraham en varias ocasiones, lógicamente en los tiempos de 
Abraham NO había Biblia, cuando la Palabra de Dios venía a una 
persona, era Jesús quien se acercaba: 
 

“Después de estas cosas vino LA PALABRA 
DE DIOS a Abram en visión, diciendo: No 
temas, Abram; yo soy tu escudo, y tu 
galardón será sobremanera grande . . . 
Luego vino a él LA PALABRA DE DIOS, 



diciendo: No te heredará éste, sino un hijo 
tuyo será el que te heredará.” 
Génesis 15:1 y 4 

 
La Palabra de Dios vino y se manifestó a distintas personas bajo el 
Antiguo Pacto, PERO AHORA . . . la PALABRA DE DIOS ha venido al 
mundo haciéndose carne y se ha manifestado a TODOS LOS 
HOMBRES . . . ¡Gloria a Su Nombre! 
 

“Dios, habiendo hablado muchas veces y de 
muchas maneras en otro tiempo a los 
padres por los profetas, en estos postreros 
días nos ha hablado por el Hijo, a quien 
constituyó heredero de todo, y por quien 
asimismo hizo el universo” 
Hebreos 1:1 y 2 

 
El propio Jesús dijo a un grupo de judíos: 
 

“Vosotros no habéis oído nunca su voz, ni 
habéis visto nunca su rostro, ni habita SU 
PALABRA en vosotros, porque no creéis al 
que Él ha enviado.” 
Juan 5:37 y 38 

 
¿Cómo va a morar LA PALABRA DE DIOS en ellos si NO creen en la 
PALABRA DE DIOS (JESUCRISTO)? Cuando creemos en Jesucristo, la 
Palabra de Dios mora en nosotros porque Jesucristo es la Palabra de 
Dios. Este grupo de judíos tenían las Escrituras y las escudriñaban, 
PERO no tenían vida porque la vida NO está en las Escrituras, la vida 
está en la PALABRA DE DIOS, es decir, EN JESUCRISTO. 
 

"Vosotros investigáis las escrituras, ya que 
creéis tener en ellas vida eterna; ellas son 
las que dan testimonio de mí; y vosotros no 
queréis venir a mí para tener vida.” 



Juan 5:39 y 40 
 
NOTA FINAL: Lógicamente cuando Dios habla en la Biblia es Palabra 
de Dios, pero esa palabra tuvo su contexto y su destinario concreto, 
sin embargo, debemos recordar que en la Biblia también 
encontramos las palabras de los hombres y las palabras del propio 
diablo, por tanto, creo que podemos afirmar que la Biblia NO es la 
Palabra de Dios . . . JESÚS ES LA PALABRA DE DIOS QUE PERMANECE 
PARA SIEMPRE. 
 
 
 

10 
“ENTREGA TU VIDA A JESÚS 

SI QUIERES SER SALVO” 
 
Esta afirmación que muchos predicadores hacen cuando quieren 
hacer un llamamiento a los no-creyentes para que sean salvos NO 
es bíblica y no es bíblica por dos sencillas razones: la primera es que 
en ningún lugar de la Biblia encontramos dicha afirmación, nadie le 
dijo a otra persona que entregase su vida a Jesús para poder ser 
salvo, pero la segunda razón es incluso más sólida: UNA PERSONA 
SIN DIOS, NO PUEDE ENTREGAR SU VIDA PORQUE ESTÁ MUERTA. 
¿Qué vida va a entregar el pecador si no la tiene? ¿Qué vida va a 
entregar el perdido si está muerto en sus delitos y pecados? 
 
En la Escritura vemos claramente cómo podemos ser salvos, somos 
salvos RECIBIENDO LA VIDA que Jesucristo nos da. ¿Te das cuenta? 
Muchos predicadores todavía NO han entendido el mensaje del 
Evangelio, han entendido las cosas al revés. Dios NO quiere que el 
hombre entregue su vida, Dios quiere que el hombre RECIBA LA 
VIDA y esto solamente sucede cuando el hombre recibe a Jesucristo 
porque ÉL es la Vida. Por tanto, la pregunta NO debería ser: “¿Quién 
quiere entregar su vida a Dios?”, la pregunta debería ser: “¿Quién 



quiere recibir la vida que Dios nos da por medio de su Hijo 
Jesucristo?” 
 
Pablo nos dice que somos salvos cuando creemos en Jesucristo 
poniendo nuestra fe y confianza en Él, Pablo de muchas formas, 
afirma que somos salvos a través de la fe y por medio de la gracia 
de Dios.  
 

“Señores, ¿qué debo hacer para ser salvo? 
Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y 
serás salvo, tú y tu casa.” 
Hechos 16:30 y 31 

 
¿Estaban diciendo Pablo y Silas la verdad al carcelero? ¿Tú crees 
que creyendo en el Señor Jesús podemos ser salvos? Yo sí, vamos a 
ver lo que nos dice Jesús: 
 

“Porque de tal manera amó Dios al mundo, 
que ha dado a su Hijo unigénito, para que 
todo aquel que en él cree, no se pierda, mas 
tenga vida eterna.” 
Juan 3:16 

 
Según Jesús el mensaje del Evangelio es que Dios amó al mundo y 
no se refiere a las plantas, ni a los árboles, ni a las cabras, se refiere 
a TODOS los hombres, Dios amó a todos los hombres y nos dio la 
VIDA de Su Hijo para que ahora TODO AQUEL QUE CREE no se 
pierda, mas tenga vida eterna. 
 
Como podemos ver lo que dijeron Pablo y Silas era cierto, el 
hombre NO es salvo al entregar su vida, el hombre es salvo por la 
muerte y LA VIDA  DE JESUCRISTO: 
 

“Porque si siendo enemigos, fuimos recon-
ciliados con Dios por la muerte de su Hijo, 



mucho más, estando reconciliados, SERE-
MOS SALVOS POR SU VIDA.” 
Romanos 5:10 

 
Por la vida que hemos recibido nosotros somos salvos y esa vida la 
hemos recibido al recibir a Jesús porque Él es la vida, Él es nuestra 
vida. 
 

“El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no 
tiene al Hijo de Dios no tiene la vida.” 
I Juan 5:12 
 
“Mas a todos los que le recibieron, a los que 
creen en su nombre, les dio potestad de ser 
hechos hijos de Dios” 
Juan 1:12 

 
 
 

11 
“SI QUIERES RECIBIR UNA CORONA, 
DEBES LLEVAR PRIMERO LA CRUZ” 

 
Lo que los religiosos nos quieren decir con esta afirmación es que 
los cristianos debemos pagar un precio para poder recibir la corona 
de la vida, para poder ir al cielo. Es impresionante la gran 
imaginación de los religiosos a la hora de querer manipularnos para 
que nos pongamos a obrar y a obrar y a obrar y a obrar sin descanso 
alguno. 
 
La cruz de Cristo NO es la suegra, no es el jefe, no es el marido, no 
es una enfermedad . . . la Cruz de Cristo es donde los cristianos 
hemos sido crucificados, es en esta cruz donde los cristianos hemos 
muerto. En este sentido nos podemos gloriar en la cruz de Cristo, 
una cruz donde Cristo venció al pecado, al diablo y al mundo. La 



Cruz NO fue un lugar de derrota, fue un lugar de triunfo: 
¡CONSUMADO ES! 
 

“Pero jamás acontezca que yo me gloríe, 
sino en la cruz de nuestro Señor Jesucristo, 
por el cual el mundo ha sido crucificado 
para mí y yo para el mundo.” 
Gálatas 6:14 

 
Sin embargo, cuando los religiosos hablan de “llevar la Cruz” se 
refieren a los sufrimientos y padecimientos de la vida, sinceramente 
no hace falta ser cristianos para pasar necesidad, para no tener 
trabajo, para tener problemas en el matrimonio, para tener 
problemas de salud . . . todos tenemos problemas de algún tipo, 
todos pasamos por momentos difíciles, pero esto NO es la Cruz, 
estos problemas son parte de la vida que nos ha tocado vivir en este 
periodo de transición hasta que Jesús venga o hasta que nosotros 
vayamos a Él. 
 
El fundador y primer presidente de los llamados “Testigos de 
Jehová” solía decir: “No hay corona sin cruz” y es verdad, pero esa 
cruz no es la que yo cargo cada día como muchos enseñan, esa cruz 
es la de Cristo, por eso, sin la Cruz de Cristo el hombre NO puede 
tener la corona de la vida, Cristo se desnudó en la Cruz para que 
pudiéramos tener ropas de salvación y un manto de justicia; Cristo 
bebió vinagre en la Cruz para que nosotros pudiéramos beber del 
agua de la vida; el corazón de Cristo fue traspasado para que 
nuestro corazón pudiese ser sanado; Cristo murió en maldición 
porque maldito es todo aquel que es colgado en un madero para 
que nosotros pudiésemos vivir en bendición porque con Cristo 
hemos sido bendecidos con toda bendición espiritual; Jesús fue 
coronado en la cruz con una corona de espinas para que nosotros 
pudiéramos ser coronados con una corona de justicia y de vida. 
 

“En el futuro me está reservada la corona 
de justicia que el Señor, el Juez justo, me 



entregará en aquel día; y no sólo a mí, sino 
también a todos los que aman su venida.” 
II Timoteo 4:8 

 
Termino dando una breve explicación a las palabras de Jesús 
cuando dijo que debemos llevar nuestra cruz (Mt. 16:24; Mc. 8:34; 
Lc. 9:23), Jesús dijo esto antes de morir a sus seguidores, por tanto, 
para los oyentes, lo que Jesús les estaba diciendo es que si querían 
seguirle, debían estar dispuestos a morir, Jesús NO les hablaba de 
forma simbólica, ni figurativa, Jesús les hablaba de una cruz literal-
real y de una muerte literal-real, de hecho, estudiando la historia, 
vemos como muchos creyentes murieron en cruces, pero estos 
mártires ya habían oído las advertencias de su amado Maestro 
cuando les dijo que debían llevar SUS cruces y estar dispuestos a 
perder SUS vidas por causa del Evangelio. 
 

“Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si 
alguno quiere venir en pos de mí, niéguese 
a sí mismo, y tome SU CRUZ, y sígame. 
Porque todo el que quiera salvar su vida, la 
perderá; y TODO EL QUE PIERDA SU VIDA 
POR CAUSA DE MÍ, LA HALLARÁ.” 
Mateo 16:24 y 25 

 
 
 

12 
“LA LEY DEBILITA AL PECADO” 

 
“el poder del pecado es la ley” 
I Corintios 15:56b 

 
Este versículo se puede ver de muchas formas, pero lo que SÍ está 
claro es que podemos afirmar que: la Ley da poder al pecado o la 
Ley fortalece el pecado. Por eso, cuando algunos dicen que la Ley 



debilita al pecado, están afirmando justo lo contrario de lo que nos 
enseña Pablo. 
 
La Ley nos dice que NO hagamos algo y por la rebeldía que llevamos 
arrastrando desde la caída, el hombre dice: 
 
“Yo soy independiente, ¿quién es Dios para decirme lo que debo 
hacer?” 
 
De esta forma, la Ley hace que las pasiones pecaminosas sean 
despertadas.  
 

“Porque mientras estábamos en la carne, 
las pasiones pecaminosas despertadas por 
la ley, actuaban en los miembros de nuestro 
cuerpo a fin de llevar fruto para muerte.” 
Romanos 7:5 

 
Otra forma de verlo es que la Ley nos dice que NO hagamos cosas 
que nosotros nunca hubiésemos pensado hacer, por ejemplo, “No 
codicies la mujer de tu vecino”, cuando leemos esto decimos: 
 
“¿Quién es mi vecino? ¡AH! Miguel es mi vecino y ¿Quién es la mujer 
de Miguel? ¡Ah! Es María . . . wow qué guapa es María” ja ja ja ja 
 
Si nos fijamos bien, al decir que NO hagas algo, nos lleva a pensar 
precisamente en lo que NO debemos hacer, por ejemplo, si yo te 
digo a ti: “Puedes pensar en cualquier cosa, pero NO pienses en un 
globo rojo, ok? NO pienses en un globo rojo . . .” lo primero que 
hace tu mente es pensar en un globo rojo. 
 
Cuando los hombres acuden a la Ley buscando una solución, no se 
dan cuenta que en la Ley NO está la solución, en la Ley está el 
problema, la solución está en CRISTO, en lo que Él hizo por 
nosotros. 
 



Termino recordando que Jesús desarmó al diablo en la Cruz 
quitándole su principal arma, el arma que él usaba para acusarnos y 
condenarnos – La Ley: 
 

“y habiendo en ella (la Cruz) desarmado 
completamente a los principados y a las 
potestades, los exhibió públicamente en el 
desfile triunfal.” 
Colosenses 2:15 

 
El diablo ya NO tiene arma con la que nos pueda acusar o condenar, 
por eso, ahora, en Cristo, NO hay condenación porque donde NO 
hay Ley tampoco hay transgresión y tampoco condenación (Ro. 
4:15, 5:13 y 8:1). 
 

“anulando el acta de los decretos que había 
contra nosotros, que nos era contraria, 
quitándola de en medio y clavándola en la 
cruz” 
Colosenses 2:14 
 
“aboliendo en su carne las enemistades, la 
ley de los mandamientos expresados en 
ordenanzas” 
Efesios 2:15 

 
Hemos muerto a la Ley, hemos sido liberados de la Ley y ya NO 
estamos bajo la Ley, por eso, el pecado, cada vez más, se está 
debilitando en nuestras vidas, ya no tiene el poder que le daba la 
Ley.  
 
Por todo esto, entender el Nuevo Pacto, entender la obra de 
Jesucristo y entender el mensaje del Evangelio, las Buenas Noticias, 
es TAN importante. La verdad que conocemos es la verdad que nos 
libera. 
 



13 
“JESÚS SOLAMENTE QUITÓ Y PERDONÓ 

NUESTROS PECADOS PASADOS” 
 
Si hay algún pecado que Jesucristo no quitó, entonces todos 
tenemos un grave problema porque ya NO hay más sacrificios por 
los pecados del hombre, Jesús NO va a derramar más sangre, ni va a 
morir por nuestros pecados otra vez. 
 

"y no para ofrecerse muchas veces, como 
entra el sumo sacerdote en el Lugar 
Santísimo cada año con sangre ajena. De 
otra manera le hubiera sido necesario 
padecer muchas veces desde el principio del 
mundo; pero ahora, en la consumación de 
los siglos, se presentó una vez para siempre 
por el sacrificio de sí mismo para QUITAR 
DE EN MEDIO EL PECADO." 
Hebreos 9:25 y 26 
 
“He aquí el Cordero de Dios, que quita el 
pecado del mundo.” 
Juan 1:29 

 
En el Nuevo Pacto, nuestro Señor Jesús fue el sacrificio perfecto 
realizado UNA SOLA VEZ Y PARA SIEMPRE, el sacrificio de Cristo 
quitó TODOS los pecados, no como la sangre de los animales bajo el 
Antiguo Pacto que solamente cubría los pecados y, como NO los 
quitaba, el Pueblo de Israel tenía que seguir sacrificando animales y 
derramando sangre. En el Nuevo Pacto el sacrificio de Jesús fue 
hecho UNA SOLA VEZ Y PARA SIEMPRE . . . El escritor de la carta a 
los Hebreos nos dice que el derramar sangre de animales es un 
recordatorio de los pecados que hemos cometido: 
 



“. . . en estos sacrificios cada año se hace 
memoria de los pecados; porque la sangre 
de los toros y de los machos cabríos no 
puede quitar los pecados . . . Y ciertamente 
todo sacerdote está día tras día 
ministrando y ofreciendo muchas veces los 
mismos sacrificios, que nunca pueden 
quitar los pecados; pero Cristo, habiendo 
ofrecido una vez para siempre un solo 
sacrificio por los pecados, se ha sentado a 
la diestra de Dios” 
Hebreos 10:3, 4, 11, 12 

 
Jesús quitó el pecado del mundo, Jesucristo YA NOS perdonó – 
tiempo pasado – por eso, Pablo nos dice que tenemos el perdón – 
tiempo presente. Hemos sido perdonados de TODOS nuestros 
pecados, nuestro pecado ha sido quitado, hemos sido santificados y 
perfeccionados en Cristo. 
 

“. . . perdonándoos unos a otros, como Dios 
también os perdonó a vosotros en Cristo.” 
Efesios 4:32 
 
“Y a vosotros, estando muertos en pecados 
y en la incircuncisión de vuestra carne, os 
dio vida juntamente con él, perdonándoos 
TODOS los pecados,” 
Colosenses 2:13 
 
“En El tenemos redención mediante su 
sangre, el perdón de nuestros pecados 
según las riquezas de su gracia” 
Efesios 1:7 

 



“Os escribo a vosotros, hijitos, porque 
vuestros pecados os han sido perdonados 
por su nombre.” 
I Juan 1:12 

 
Como tenemos el perdón de TODOS nuestros pecados, ya no hay 
más sacrificios, ni más ofrendas, ni más derramamiento de sangre . . 
. 
 

“Y NUNCA MAS ME ACORDARE DE SUS 
PECADOS E INIQUIDADES. Ahora bien, 
donde hay perdón de estas cosas, ya no hay 
ofrenda por el pecado.” 
Hebreos 10:17 y 18 

 
Dios mismo lo dijo, Él NO se acordará de nuestros pecados e 
iniquidades, por eso, Él NO puede echarme nada en cara porque lo 
que Jesús hizo fue llevar mis pecados e iniquidades en la Cruz 
haciéndose maldición . . . Jesucristo, el Cordero de Dios, llevó 
también mi castigo: 
 

“Él fue herido por nuestras transgresiones, 
molido por nuestras iniquidades. El castigo, 
por nuestra paz, cayó sobre El, y por sus 
heridas hemos sido sanados.” 
Isaías 53:5 

 
Ahora tenemos paz para con Dios porque Jesús cargó nuestro 
pecado y llevó nuestro castigo para que pudiéramos tener una 
relación con Dios y pudiéramos disfrutar de la presencia de Dios, del 
amor de Dios, del perdón de Dios, de la gracia de Dios, de la vida de 
Dios . . . 
 

“Por tanto, habiendo sido justificados por la 
fe, tenemos paz para con Dios por medio de 
nuestro Señor Jesucristo, por medio de 



quien también hemos obtenido entrada  
por la fe a esta gracia en la cual estamos 
firmes, y nos gloriamos en la esperanza de 
la gloria de Dios.” 
Romanos 5:1 y 2 

 
La diferencia del Antiguo Pacto y del Nuevo Pacto es inmensa, el 
Nuevo Pacto es un antes y un después en la humanidad, el Nuevo 
Pacto no es una renovación del Antiguo Pacto, ni una continuación 
del Antiguo Pacto, Jesús dijo que NO es un remiendo, el Nuevo 
Pacto es diferente, es mejor, es Nuevo . . . el Nuevo Pacto es 
superior, con mejores promesas . . . 
 

“Por tanto, Jesús es hecho fiador de un 
mejor pacto.” 
Hebreos 7:22 
 
“ahora Él ha obtenido un ministerio tanto 
mejor, por cuanto es también el mediador 
de un mejor pacto, establecido sobre 
mejores promesas.” 
Hebreos 8:6 
 
“Pues su divino poder nos ha concedido 
todo cuanto concierne a la vida y a la 
piedad, mediante el verdadero conoci-
miento de aquel que nos llamó por su gloria 
y excelencia, por medio de las cuales nos ha 
concedido sus preciosas y maravillosas 
promesas . . .” 
II Pedro 1:3 y 4a 

 
Por todo lo que hemos visto, la Iglesia, el Pueblo de Dios, NO tiene 
mancha NI arruga, pero esto se lo debemos cien por cien a lo que 
Dios hizo por nosotros haciéndose hombre y muriendo en una cruz. 



Gracias a Él, hemos sido perdonados, lavados, redimidos, 
justificados, santificados y perfeccionados (I Cor. 6:11). 
 

“porque con una sola ofrenda hizo 
perfectos PARA SIEMPRE a los santifi-
cados.” 
Hebreos 10:14 

 
 
 

14 
“LA LEY ES ETERNA” 

 
La Ley NO es eterna, veamos algunos ejemplos: 
 
- Adán y Eva eran vegetarianos. Adán y Eva NO podían comer carne. 
 

“. . . os he dado toda planta que da semilla, 
que está sobre toda la tierra, y todo árbol 
en que hay fruto y que da semilla; os serán 
para comer.” 
Génesis 1:29 

 
- Dios le dice a Noé que podía comer carne: 
 

“TODO lo que se mueve y tiene vida os será 
para alimento” 
Génesis 9:3 

 
- Dios da al Pueblo de Israel las leyes de Kashrut (dietéticas) donde 
pone restricciones a la alimentación. 
 
Dios NO cambia ¡AMEN! pero sus leyes, sus mandamientos, sus 
decretos y sus estatutos SÍ cambian. Veamos otro ejemplo: 
 
¿Con quién estaba casado Abraham? Con la hija de su padre . . . 



“Además, en realidad es mi hermana, HIJA 
DE MI PADRE, pero no hija de mi madre; y 
vino a ser mi mujer.” 
Génesis 20:12 

 
Dios permite que Abraham se case con la hija de su padre, pero 
fíjate lo que nos enseña la Torá de Moisés: 
 

“Si alguien toma por esposa a su hermana, 
HIJA DE SU PADRE o hija de su madre, 
viendo así la desnudez de ella y ella la 
desnudez de él, es una ignominia. Serán 
exterminados en presencia de los hijos de 
su pueblo. Ha descubierto la desnudez de su 
hermana: cargará con su iniquidad.” 
Levítico 20:17 

 
Si la Torá que Abraham guardó hubiese sido la misma que la Torá de 
Moisés ¿por qué Dios bendijo a Abraham y a su esposa? ¿Por qué 
Abraham NO fue exterminado como nos indica Levítico 20:17? . . . 
La respuesta es que Dios dio leyes diferentes en épocas diferentes, 
los patriarcas tenían una serie de leyes / mandamientos (antes de la 
Ley de Moisés), pero con Moisés, el Pueblo recibe otras leyes / 
mandamientos, pero lo que está muy claro es que Abraham NO 
guardó la Ley de Moisés (algunos quieren hacernos creer lo 
contrario). 
 
Ahora bajo el Nuevo Pacto, o mejor dicho, dentro del Nuevo Pacto, 
la Ley de Dios aplicable es la Torá del Mesías, la Ley del Amor. 
 
Un cambio más . . . 
 

“Porque cuando se cambia el sacerdocio, 
necesariamente ocurre también UN 
CAMBIO DE LA LEY.” 
Hebreos 7:12 



¿Un cambio de Ley? Efectivamente tuvo que haber un cambio de la 
Ley . . . por tanto, la Ley tuvo que cambiar . . . ¿Dios cambia? . . . 
Una vez más la respuesta es NO, Dios NO cambia, pero Él SÍ cambia 
la forma de tratar con el hombre al darle diferentes Pactos, 
diferentes leyes, diferentes mandamientos, diferentes estatutos, 
diferentes decretos, diferentes promesas etc . . . 
 
Termino diciendo que si el Nuevo Pacto fuese como el Antiguo 
Pacto NO podría ser mejor, PERO el Nuevo Pacto es mejor porque 
ES DIFERENTE. 
 

“Pero ahora Él ha obtenido un ministerio 
tanto mejor, por cuanto es también el 
mediador de un MEJOR pacto, establecido 
sobre MEJORES promesas.” 
Hebreos 8:6 

 
 
 

15 
“LOS MANDAMIENTOS DE LA LEY SON PARA 

SIEMPRE” 
 
El Nuevo Pacto es totalmente diferente al Antiguo Pacto, por eso, 
podemos leer en el libro de Jeremías que el Nuevo Pacto NO ES 
“COMO EL PACTO QUE HICE CON SUS PADRES” (Jer. 31:32a), Dios 
afirma que el Nuevo Pacto es distinto porque es NUEVO, no podría 
ser nuevo si no fuese distinto. 
 
Algunos afirman que la Escritura enseña que ciertos estatutos y 
mandamientos son PARA SIEMPRE y, por tanto, debemos 
guardarlos, por ejemplo: 
 

 La circuncisión es un Pacto PERPETUO según Génesis 17:13. 
 



 El Templo que construyó Salomón iba a ser la morada de 
Dios PARA SIEMPRE según I Reyes 8:13 y II Crónicas 7:16. 

 

 El sacrificio de la Pascua es un estatuto PARA SIEMPRE según 
Éxodo 12:24-27. 
 

 El sacrificio de Yom Kipur es un estatuto PERPETUO según 
Levítico 16:34. 

 

 El sacerdocio de Aarón también sería un sacerdocio 
PERPETUO según Éxodo 40:15. 

 
La palabra hebrea que se traduce por PERPETUO y SIEMPRE en los 
versículos que he mencionado es la misma palabra hebrea: OLAM, 
esta palabra tiene varios significados, uno de ellos es MUNDO, otro 
es la duración de la vida del hombre y otro significado es UN 
TIEMPO LEJANO E INDEFINIDO y puede ser aplicado para el pasado 
(Gn. 6:4 / Am. 9:11), el presente (Ex. 21:6 / I S. 1:22) y el futuro, por 
tanto, la palabra OLAM no implica SIN FIN, implica lo que NO 
podemos ver porque se pierde en el horizonte, ya sea en el 
horizonte del pasado o en el horizonte del futuro. 
 
La Ley de Moisés con todos sus mandamientos y prohibiciones fue 
temporal: 
 

“Entonces, ¿para qué sirve la ley? Fue 
añadida a causa de las transgresiones, 
HASTA QUE viniese la simiente a quien fue 
hecha la promesa;” 
Gálatas 3:19 

 
Y el mismo Pablo nos dice que esa simiente es Jesucristo: 
 

“. . . a Abraham fueron hechas las 
promesas, y a su simiente. No dice: Y a las 
simientes, como si hablase de muchos, sino 



como de uno: Y a tu simiente, la cual es 
Cristo.” 
Gálatas 3:16 

 
Por tanto, la Ley de Moisés fue añadida “HASTA QUE” viniese 
Jesucristo, Pablo nos dice: 
 

“Pero venida la fe, ya no estamos bajo ayo, 
pues todos sois hijos de Dios por la fe en 
Cristo Jesús;” 
Gálatas 3:25 y 26 

 
Creo que la enseñanza de Pablo es clara y directa, el creyente en 
Jesucristo NO está bajo ayo, no está bajo la Ley de Moisés. 
 

“Porque el pecado no se enseñoreará de 
vosotros; pues NO estáis bajo la ley, sino 
bajo la gracia. ¿Qué, pues? ¿Pecaremos, 
porque NO estamos bajo la ley, sino bajo la 
gracia? En ninguna manera.” 
Romanos 6:14 y 15 
 
“si sois guiados por el Espíritu, NO estáis 
bajo la ley.” 
Gálatas 5:18 

 
AHORA sabemos que . . . 
 
. . . la circuncisión NADA es (I Co. 7:19) y, en el Mesías, la 
circuncisión no vale NADA (Gl. 5:6 y 6:15). 
 
. . . el Templo de Dios, la Morada de Dios, somos nosotros los 
creyentes (I Co. 3:16), de hecho, El Templo de Jerusalén fue 
destruido. 
 
. . . Jesús fue nuestra Pascua sacrificado por nosotros (I Cor. 5:7). 



. . . no ha habido más sacrificios de Yom Kipur desde la destrucción 
del Templo de Jerusalén. 
 
. . . el sacerdocio de Aarón ha cambiado, ya que ahora Jesús es 
sumo sacerdote según el orden de Melquisedec, el escritor de la 
carta a los hebreos lo dice muy claramente: 
 

“Porque cambiado el sacerdocio, necesario 
es que haya también cambio de ley;” 
Hebreos 7:12 
 
“fue declarado por Dios sumo sacerdote 
según el orden de Melquisedec.” 
Hebreos 5:10 

 
La Ley de Moisés fue cumplida y pertenece a un Pacto que se ha 
quedado obsoleto, el Nuevo Pacto ha hecho que el Antiguo quede 
obsoleto (Heb. 8:13). Ahora los creyentes vivimos bajo un Pacto de 
Gracia, NO bajo un Pacto de Ley; ahora vivimos por la fe y no por las 
obras; impulsados por el amor y no por los mandamientos, ni 
prohibiciones. 
 

“porque en Cristo Jesús ni la circuncisión 
vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que 
obra por el amor.” 
Gálatas 5:6 

 
 
 

16 
“LA LEY DE MOISÉS DEBE GUIAR NUESTROS 

PASOS” 
 
En la Biblia están incluidas muchas cosas y no por eso debemos 
tratar de aplicar todo lo que aparece en ella, hay afirmaciones 



dirigidas a los saduceos, otras a los fariseos, otras a los discípulos, 
otras a individuos particulares, otras al Pueblo de Dios . . . creo que 
es importante entender lo que Dios nos está diciendo AHORA bajo 
el Nuevo Pacto. NO podemos vivir en los dos Pactos al mismo 
tiempo aunque los dos Pactos aparecen en la Escritura y NO 
podemos vivir en la Gracia y en la Ley aunque ambas aparecen en la 
Escritura. 
 
La Ley tuvo su momento bajo el Antiguo Pacto, ahora es el tiempo 
del Nuevo Pacto de la Gracia de Dios, la circuncisión en la carne 
tuvo su lugar, los sacrificios de animales tuvieron su lugar, el 
Templo de Jerusalén tuvo su lugar, PERO ahora, bajo el Nuevo 
Pacto, tenemos una nueva vida, la circuncisión es en nuestro 
corazón, la sangre es la del Mesías y el Templo somos nosotros . . . 
creo que es importante marcar estas diferencias (hay muchas más) 
porque si no lo hacemos, vamos a vivir en una auténtica locura. 
 
Pablo nos dice que podemos vivir bajo la Ley o podemos vivir bajo 
la Gracia, no podemos vivir bajo ambas cosas al mismo tiempo sin 
“perder la cabeza”, Pablo dice que somos guiados por el Amor de 
Dios y su Espíritu que mora en nosotros, ya NO somos guiados por 
los 613 mandamientos de la Torá de Moisés, en la carta a los 
Hebreos vemos que Dios antes hablaba por los profetas, pero ahora 
nos habla por el Hijo (Heb. 1:1 y 2), en el monte de la 
transfiguración se encontraban Moisés (que representaba la Ley) y 
Elías (que representaba los profetas) y Dios declara: “ESTE es mi 
Hijo, a Él oíd”. Algunos quieren seguir oyendo a Moisés y quieren 
seguir aferrándose a la Ley de Moisés, sin embargo, nosotros NO 
somos discípulos de Moisés, somos discípulos de Cristo, por tanto, 
ya no estamos bajo la Ley de Moisés, sino bajo la Ley del Mesías (I 
Co. 9:21) que es la Ley del Amor . . . 
 

“Pero si sois guiados por el Espíritu, NO 
estáis bajo la ley.” 
Gálatas 5:18 

 



17 
“LA LEY DE MOISÉS NO ES UNA CARGA, 

NI ES UN YUGO PESADO” 
 
El Judaísmo enseña que la Ley de Moisés es una CARGA y es un 
YUGO, si alguien te dice lo contrario, ni conoce la Ley, ni conoce el 
Judaísmo. 
 

“La persona debe aceptar primero EL YUGO 
del Reino de los Cielos y después aceptar 
sobre sí EL YUGO de los preceptos.” 
Tratado de Berajot 13a y 14b 
 
“Se enseñaba en la Academia de Eliahu que 
en lo que respecta a la Torá el hombre debe 
en todo momento poner su hombro bajo EL 
YUGO, como un buey y llevar LA CARGA 
como un asno” 
Tratado de Avodá Zará 5b 

 
Por si piensas que esto es algo que piensan algunos judíos, déjame 
que te ponga las palabras del propio Jesús: 
 

“¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, 
hipócritas!, porque pagáis el diezmo de la 
menta, del eneldo y del comino, y habéis 
descuidado los preceptos de más peso de la 
ley” 
Mateo 23:23 

 
¿Te das cuenta que el propio Jesús afirma que algunos 
mandamientos son más pesados que otros? Ahora escuchemos a 
Pedro: 
 



“Ahora, pues, ¿por qué tentáis a Dios, 
poniendo sobre la cerviz de los discípulos un 
yugo que ni nuestros padres ni nosotros 
hemos podido llevar?” 
Hechos 15:10 

 
La Torá es un YUGO y es UNA CARGA que nadie ha podido llevar, 
por eso vino Jesús porque el hombre NO puede guardar TODA la 
Ley y, por tanto, le convierte en un pecador con DOS grandes 
necesidades: EL PERDÓN Y LA VIDA, ¡Qué casualidad! las dos cosas 
que Jesús ha venido a darnos GRATUITAMENTE  . . . Gloria a Su 
Nombre por siempre. 
 
 
 

18 
“LA LEY DE MOISÉS NO ESTA VIGENTE, 

PERO SÍ DEBEMOS GUARDAR Y CUMPLIR 
LOS 10 MANDAMIENTOS” 

 
Pablo llamaba a los 10 Mandamientos el ministerio de condenación 
y de muerte, la palabra MINISTERIO quiere decir SERVICIO, por 
tanto, para Pablo, los 10 mandamientos servían para matar y 
condenar a los hombres. 
 

“Y si el ministerio de MUERTE grabado con 
LETRAS EN PIEDRAS . . . Porque si el 
ministerio de CONDENACIÓN fue con 
gloria” 
II Corintios 3:7 y 9 

 
Por eso, el propio Pablo dijo: 
 

“la letra mata, mas el espíritu vivifica.” 
II Corintios 3:6 



La Letra no es la de una canción, ni la del coche, la Letra es la Ley de 
Moisés y la Ley mata, recuerda que él mismo la llama: un ministerio 
de condenación y muerte. 
 
También en Romanos 3:19 podemos leer: 
 

“todo lo que la ley dice, lo dice a los que 
están bajo la ley, para que toda boca se 
cierre y todo el mundo quede bajo el juicio 
de Dios;” 

 
La Ley hace que toda boca se cierre y todos queden bajo el juicio de 
Dios. 
 
Pablo llama a la Ley “yugo de esclavitud” y él NO animó a nadie a 
guardar la Ley, ni a vivir según los mandamientos de la Ley (Carta a 
los Gálatas). 
 
Para Pablo la Ley era un yugo: 
 

“no estéis otra vez sujetos al yugo de 
esclavitud.” 
Gálatas 5:1b 

 
Pedro también llama a la Ley un “yugo que nadie ha podido llevar” 
(Hch. 15:10). 
 
Para Pablo la circuncisión (que en aquella época - y también hoy - 
era SUPER importante en el Judaísmo) NO era nada y NO valía nada. 
 

“Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión 
vale nada, ni la incircuncisión, sino una 
nueva creación.” 
Gálatas 6:15 

 
Pablo no vivía bajo la Ley, él mismo lo dice muy claramente: 



“A los judíos me hice como judío, para 
ganar a los judíos; a los que están bajo la 
ley, como bajo la ley (aunque YO NO ESTOY 
BAJO LA LEY) para ganar a los que están 
bajo la ley” 
I Corintios 9:20 

 
Ni Pablo, ni nosotros estamos bajo la Ley, ahora estamos bajo la 
gracia: 
 

“Porque el pecado no se enseñoreará de 
vosotros; pues NO estáis bajo la ley, sino 
bajo la gracia.” 
Romanos 6:14 

 
En el Nuevo Pacto NO servimos bajo el régimen viejo de la Letra: 
 

“de modo que sirvamos bajo el régimen 
nuevo del Espíritu y no bajo el régimen viejo 
de la letra.” 
Romanos 7:6 

 
“El régimen viejo de la Letra”, ¿de qué letra? De la Letra que mata 
– La Ley junto con los mandamientos porque la Ley NO se puede 
separar, ni dividir, la Ley es UNA UNIDAD, los que la separan lo 
hacen para poner excusas a su desobediencia. 
 
A los que piensan que la Ley fue dada para vivir en justicia y 
santidad, les hago la pregunta que hizo Pablo a los Gálatas que 
querían estar bajo la Ley: 
 

“Decidme, los que deseáis estar bajo la ley, 
¿no oís a la ley?” 
Gálatas 4:21 

 



La Ley NO se dio para darnos vida, ni para justificarnos, ni para 
santificarnos, ni para limpiarnos, la Ley se dio para mostrarnos que 
somos pecadores, que estamos perdidos y que necesitamos la 
misericordia y la gracia de Dios, la Ley fue nuestro “ayo” para 
llevarnos a Cristo y una vez en Cristo YA NO ESTAMOS BAJO AYO. 
 

“Y antes de venir la fe, estábamos 
encerrados bajo la ley, confinados para la 
fe que había de ser revelada. De manera 
que la ley ha venido a ser nuestro ayo para 
conducirnos a Cristo, a fin de que seamos 
justificados por la fe. Pero ahora que ha 
venido la fe, ya no estamos bajo ayo” 
Gálatas 3:23-25 

 
Bajo la Ley, estábamos encerrados, bajo la gracia, somos libres. 
 

“Estad, pues, firmes en la libertad con que 
Cristo nos hizo libres” 
Gálatas 5:1a 

 
Ahora somos guiados por el Espíritu de Dios, tenemos la Ley de 
Cristo escrita en nuestros corazones, la gracia de Dios nos enseña y 
el amor de Dios nos impulsa . . . este tipo de vida yo no la cambio 
por una vida basada en una Ley que NO pudo darnos NADA, una 
vida basada en el esfuerzo humano y en las obras, PERO ¡Qué 
distinta es la vida en el Nuevo Pacto! Una vida de amor, de fe, de 
confianza, una vida compartida con nuestro Dios . . . disfrutemos de 
Su Presencia permanente y de su maravillosa Paz, disfrutemos de 
todo lo que Él nos ha dado y nos da con corazones llenos de 
gratitud y alabanza. 
 
 
 

19 
“LA LEY DE MOISÉS NO SALVA, PERO 



LA GUARDAMOS PORQUE LE AMAMOS 
Y QUEREMOS AGRADARLE” 

 
Está claro que la Ley NO salva, pero la Ley tampoco justifica, ni 
santifica, ni vivifica. Por tanto, ¿por qué algunos quieren guardarla 
si no va a salvarles, ni va a justificarles, ni va a santificarles y 
tampoco les va a dar vida? 
 
Añado más preguntas que surgen cuando escuchamos lo que Pablo 
nos tiene que decir de la Ley. 
 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que hace que el 
pecado aumente? 
 
La Ley se introdujo para que el pecado AUMENTASE, por tanto, es 
lógico esperar que los que tienen más Ley, sean los que más 
pequen. 
 

“Pero la ley se introdujo para que el pecado 
abundase;” 
Romanos 5:20 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que hace que 
nuestra boca se cierre? 
 

“todo lo que la ley dice, lo dice a los que 
están bajo la ley, para que toda boca se 
cierre y todo el mundo quede bajo el juicio 
de Dios” 
Romanos 3:19 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que NO fue dada 
para los justos? 
 



“la ley NO fue dada para el justo, sino para 
los transgresores y desobedientes, para los 
impíos y pecadores . . .” 
I Timoteo 1:9a 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley si ya no vivimos 
en el arcaísmo de la Letra? 
 

“Pero ahora hemos quedado libres de la 
ley, habiendo muerto a lo que nos ataba, de 
modo que sirvamos en la novedad del 
Espíritu y no en el arcaísmo de la letra.” 
Romanos 7:6 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que nadie ha 
podido llevar? 
 

“¿por qué tentáis a Dios, poniendo sobre la 
cerviz de los discípulos un yugo que ni 
nuestros padres ni nosotros hemos podido 
llevar?” 
Hechos 15:10 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que NO es de fe? 
 

“la ley no es de fe, sino que dice: El que 
hiciere estas cosas vivirá por ellas.” 
Gálatas 3:12 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que despierta 
pasiones pecaminosas en nuestras vidas? 
 

“Porque mientras estábamos en la carne, 
las pasiones pecaminosas despertadas por 
la ley, actuaban en los miembros de nuestro 
cuerpo a fin de llevar fruto para muerte.” 



Romanos 7:5 
 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que da poder al 
pecado? 
 

“. . . el poder del pecado es la ley;” 
I Corintios 15:56b 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley cuyo 
mandamiento hace que el pecado reviva y nos mate? 
 

“al venir el mandamiento, el pecado 
revivió, y yo morí” 
Romanos 7:9b 

 
¿Por qué tenemos que guardar por amor una Ley que nos condena 
y nos mata? 
 

“Y si el ministerio de MUERTE grabado con 
letras en piedras fue con gloria, tanto que 
los hijos de Israel no pudieron fijar la vista 
en el rostro de Moisés a causa de la gloria 
de su rostro, la cual había de perecer, 
¿cómo no será más bien con gloria el 
ministerio del espíritu? Porque si el 
ministerio de CONDENACIÓN fue con gloria, 
mucho más abundará en gloria el ministerio 
de justificación.” 
II Corintios 3:7-9 

 
“porque la letra mata” 
II Corintios 3:6b 

 
El Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal representa LA LEY DE 
MOISÉS porque dicho Árbol nos dice lo que está BIEN y lo que está 
MAL, Dios no quiere que vivamos según el Árbol del Conocimiento 



del Bien y del Mal, Dios quiere que vivamos por el Árbol de la Vida 
que es Cristo Jesús, una vida de gracia, una vida de fe, una vida de 
amor, una vida de reposo, una vida de confianza, una vida de paz . . 
. 
 
 
 

20 
“JESÚS NO VINO A ABOLIR LA LEY, POR ESO, 

LA LEY SIGUE VIGENTE” 
 
Jesús dijo que él no había venido a abolir la Ley porque él nació bajo 
la Ley, nació bajo el Antiguo Pacto, de hecho, Jesús fue hecho siervo 
de la circuncisión (Ro. 15:8), pero cuando establece el Nuevo Pacto 
derramando su sangre, entonces TODO cambia, de hecho, podemos 
leer en Hebreos que: 
 

“Porque cuando se cambia el sacerdocio, 
necesariamente ocurre también un cambio 
de la ley.” 
Hebreos 7:12 

 
La ley que tenemos ahora es TORAT MASHIAJ, la Ley del Mesías, 
que es la Ley del amor. 
 
Nadie ha podido guardar la Ley y vivir intentando guardarla es vivir 
en esclavitud, es como perseguir a alguien que corre más que 
nosotros, pero precisamente para eso se dio la Ley para mostrarnos 
nuestra pecaminosidad. 
 
Pablo nos dice que la Ley NO pudo dar vida, ni pudo justificar, ni 
pudo santificar, ni pudo perfeccionar . . . la Ley fue un yugo que nos 
aplastó para que entendiésemos que necesitamos el amor, la 
misericordia y la gracia de Dios. 
 



Las prostitutas y los recaudadores de impuestos entraban en el 
Reino de Dios antes que los sacerdotes y los fariseos (Mt. 21:45) 
porque reconocían que necesitaban la misericordia y la gracia de 
Dios, sin embargo, los sacerdotes y los fariseos creían que teniendo 
la Torá estaban completos sin necesidad de nada más. 
 

“En verdad os digo que los recaudadores de 
impuestos y las rameras entran en el reino 
de Dios antes que vosotros.” 
Mateo 21:31 

 
En otra ocasión los fariseos dijeron: 
 

“nosotros somos discípulos de Moisés.” 
Juan 9:28 

 
Los religiosos en la época de Jesús decían que Dios era su Padre, 
que eran discípulos de Moisés y creían que en las Escrituras estaba 
la vida, Jesús les muestra que Dios NO es su Padre, que NO son 
discípulos de Moisés, ya que no creían en sus escritos y que NO hay 
vida en las Escrituras. 
 

“Examináis las Escrituras porque vosotros 
pensáis que en ellas tenéis vida eterna; y 
ellas son las que dan testimonio de mí; y no 
queréis venir a mí para que tengáis vida.” 
Juan 5:39 y 40 

 
ELLOS PENSABAN que en las Escrituras estaba la vida, pero Jesús les 
dice que la vida está EN ÉL, ÉL ES LA VIDA. 
 

“Porque si se hubiera dado una ley capaz  
de impartir vida, entonces la justicia 
ciertamente hubiera dependido de la ley.” 
Gálatas 3:21 

 



Lo que la Ley NO pudo hacer, Dios lo hizo enviando a su Hijo: 
 

“Pues lo que la ley no pudo hacer, ya que 
era débil por causa de la carne, Dios lo hizo: 
enviando a su propio Hijo en semejanza de 
carne de pecado y como ofrenda por el 
pecado, condenó al pecado en la carne” 
Romanos 8:3 

 
 
 

21 
“DIOS ES GRANDE EN LA IRA Y 
LENTO EN LA MISERICORDIA” 

 
En los Evangelios encontramos a un grupo de fariseos que conocía 
muy bien a su padre, por eso, estos fariseos NO comían con los 
pecadores, NO bebían con los pecadores, NO se relacionaban con 
los pecadores, NO eran amigos de los pecadores, estos fariseos 
conocían muy bien el carácter de su padre, eran buenos hijos; por 
eso, estos fariseos acusaron a Jesús de ser un comilón, de ser un 
borracho, de ser un samaritano, de tener un demonio, de 
quebrantar el Shabat y la Ley de Moisés, de ser un pecador, de ser 
un blasfemo; estos fariseos eran tan buenos hijos, su padre estaba 
tan orgulloso de ellos, por eso, estos fariseos querían matar a Jesús 
porque en todo lo que decían y en todo lo que hacían estaban 
mostrando el carácter de su padre EL DIABLO. 
 

"Vosotros hacéis las obras de vuestro padre 
. . . Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente 
me amaríais . . . Vosotros sois de vuestro 
padre el diablo, y los deseos de vuestro 
padre queréis hacer." 
Juan 8:41a, 42a y 44a 

 



Los religiosos creen que conocen a Dios, pero han confundido a 
Dios con el diablo, estos fariseos creían que eran hijos de Abraham, 
creían que eran discípulos de Moisés, creían que guardaban la Ley 
de Moisés, creían que agradaban a Dios, pero el dios que conocían, 
el dios que servían, el dios que amaban, el dios que llamaban padre 
era en realidad . . . el diablo. 
 
Los religiosos nos presentan a un dios iracundo, un dios grande en 
ira y lento en misericordia, un dios que condena, un dios que juzga 
con dureza  y se alegra castigando a los pecadores y a sus hijos, los 
religiosos nos presentan a Dios como un Juez que hay que servir, 
este dios que nos presentan es el diablo; sin embargo, Jesús nos 
presenta a un Dios que perdona, que tiene compasión, que sana, 
que libera, que come con los pecadores, que abraza a los niños, que 
ama a todos y un Dios que da vida, este Dios que nos presenta Jesús 
es el verdadero Padre, Jesús nos presenta a un Padre que debemos 
amar, no un Juez que debemos temer. Por eso, Jesús nos dice que 
solamente ÉL nos lleva al Padre, los líderes del Pueblo de Israel 
creían que conocían al Padre, pero su Padre NO era el Padre de 
Jesús, su Padre era otro, era el diablo. 
 
El mensaje de los religiosos del siglo XXI es MUY similar y, en ciertas 
ocasiones, es idéntico al mensaje que proclamaban los saduceos y 
los fariseos. 
 
Ejemplos: 
 

 Eres un pecador y un borracho. 

 Eres un pecador y un comilón. 

 Tienes un demonio. 

 Estás comiendo con pecadores y bebiendo con ellos. 

 Has quebrantado el Shabat. 

 Has quebrantado la Ley. 

 Eres un blasfemo. 
 



Todas estas acusaciones provienen del Acusador, provienen del 
padre de los acusadores, pero nosotros debemos proclamar las 
Buenas Noticias del Evangelio de la Gracia de Dios porque nosotros 
conocemos a nuestro Padre y tenemos el amor de Dios en nuestros 
corazones. 
 

 Dios es Amor, por eso, Dios nos amó y Dios nos ama a todos. 

 Dios nos dio a su Hijo para darnos lo que nadie pudo 
conseguir por sus propias obras. 

 Jesús fue el cordero de Dios que quitó los pecados del 
mundo. 

 Jesús nos amó y dio su vida por nosotros. 

 Jesús murió por nuestros pecados y en nuestro lugar. 

 Gracias a Jesús hemos recibido el perdón de todos nuestros 
pecados. 

 Dios ya NO recuerda nuestro pecado, Dios nos recuerda lo 
que hizo Jesús con nuestros pecados. 

 
El Evangelio que predicamos son Buenas Noticias, por tanto, si NO 
estás predicando Buenas Noticias, NO estás predicando el 
Evangelio. 
 

“No temáis; porque he aquí os doy nuevas 
de gran gozo, que será para todo el pueblo: 
que os ha nacido hoy, en la ciudad de 
David, un Salvador, que es CRISTO el 
Señor.” 
Lucas 2:10 y 11 
 
“Porque de tal manera amó Dios al mundo, 
que ha dado a su Hijo unigénito, para que 
todo aquel que en él cree, no se pierda, mas 
tenga vida eterna. Porque no envió Dios a 
su Hijo al mundo para condenar al mundo, 
sino para que el mundo sea salvo por él.” 
Juan 3:16 y 17 



“Pero Dios demuestra su amor para con 
nosotros, en que siendo aún pecadores, 
Cristo murió por nosotros.” 
Romanos 5:8 
 
“Pues mediante la ley yo morí a la ley, a fin 
de vivir para Dios. Con Cristo he sido 
crucificado, y ya no soy yo el que vive, sino 
que Cristo vive en mí; y la vida que ahora 
vivo en la carne, la vivo por fe en el Hijo de 
Dios, el cual me amó y se entregó a sí 
mismo por mí. No hago nula la gracia de 
Dios, porque si la justicia viene por medio 
de la ley, entonces Cristo murió en vano.” 
Gálatas 2:19-21 
 
“Pero Dios, que es rico en misericordia, por 
causa del gran amor con que nos amó, aun 
cuando estábamos muertos en nuestros 
delitos, nos dio vida juntamente con Cristo 
(por gracia habéis sido salvados), y con Él 
nos resucitó, y con Él nos sentó en los 
lugares celestiales en Cristo Jesús” 
Efesios 2:4-6 
 
“y andad en amor, así como también Cristo 
os amó y se dio a sí mismo por nosotros, 
ofrenda y sacrificio a Dios, como fragante 
aroma.” 
Efesios 5:2 
 
“Y que nuestro Señor Jesucristo mismo, y 
Dios nuestro Padre, que nos amó y nos dio 
consuelo eterno y buena esperanza por 
gracia, consuele vuestros corazones y os 
afirme en toda obra y palabra buena.” 



II Tesalonicenses 2:16 y 17 
 
“Pero cuando se manifestó la bondad de 
Dios nuestro Salvador, y su amor hacia la 
humanidad, Él nos salvó, no por obras de 
justicia que nosotros hubiéramos hecho, 
sino conforme a su misericordia” 
Tito 3:4 y 5 
 
“Mirad cuán gran amor nos ha otorgado el 
Padre, para que seamos llamados hijos de 
Dios; y eso somos.” 
I Juan 3:1 
 
“Nosotros amamos, porque Él nos amó 
primero.” 
I Juan 4:19 
 
“Al que nos ama y nos libertó de nuestros 
pecados con su sangre, e hizo de nosotros 
un reino y sacerdotes para su Dios y Padre, 
a Él sea la gloria y el dominio por los siglos 
de los siglos. Amén. 
Apocalipsis 1:5 y 6 
 
“EL ESPIRITU DEL SEÑOR ESTA SOBRE MI, 
PORQUE ME HA UNGIDO PARA ANUNCIAR 
EL EVANGELIO A LOS POBRES. ME HA 
ENVIADO PARA PROCLAMAR LIBERTAD A 
LOS CAUTIVOS, Y LA RECUPERACION DE LA 
VISTA A LOS CIEGOS; PARA PONER EN 
LIBERTAD A LOS OPRIMIDOS; PARA 
PROCLAMAR EL AÑO FAVORABLE DEL 
SEÑOR.” 
Lucas 4:18 y 19 

 



22 
“HEMOS SIDO CREADOS PARA 

ADORAR Y SERVIR A NUESTRO DIOS” 
 

“He aquí, tantos años te sirvo, NO 
habiéndote desobedecido jamás” 
Lucas 15:29a 

 
Pues aquí lo tenemos, el hijo perfecto, el cristiano que guarda la Ley 
de Moisés, el cristiano que guarda los 10 mandamientos, el 
cristiano que sirve a Dios y jamás le desobedece, un cristiano que ha 
hecho sacrificios, que cuando algunos hermanos iban al cine, él se 
quedaba en casa orando; que cuando algunos iban a celebrar una 
fiesta con sus familiares, él se quedaba encerrado en su casa 
leyendo la Biblia y ayunando, un cristiano que por tantos años ha 
servido a Dios y siempre le ha obedecido, un cristiano ejemplar y 
perfecto . . . bueno, en realidad, perfecto según lo que algunos 
creen y lo que algunos afirman, pero NO según lo que Jesucristo nos 
enseña en esta historia que nos está contando. 
 
Si el hombre hubiese sido creado para servir a Dios y obedecerle, 
este hijo habría cumplido con creces dicho propósito porque había 
servido al Padre durante años y no le había desobedecido JAMÁS, 
PERO el hombre NO ha sido creado para ser un esclavo de Dios, ni 
para ser un siervo de Dios, ni para ser un robot, ni una marioneta . . 
. el hombre es el fruto del amor de Dios, ha sido creado por amar y 
para amar, el hombre ha sido creado para ser un hijo de Dios, para 
ser Su amigo, para poder disfrutar del amor del Padre y de su 
compañía, para poder caminar con Él, comer con Él, dormir con Él, 
reír con Él, llorar con Él . . . 
 
Cuando el Padre avisara a este hijo que iban a cenar, el hijo le diría 
que todavía debía recoger sus herramientas de trabajo y que él 
cenaría más tarde; cuando el Padre le dijera que era hora de comer, 
el hijo le diría que prefería comer en el campo para no perder 



tiempo con el trabajo que tenía; cuando el Padre iba a dar una 
vuelta para disfrutar del sol, del viento, de las nubes, del paisaje . . . 
el hijo miraría a su padre caminando solo por el campo mientras 
que le servía fielmente con su mucho sudor y sacrificio . . . ¡Un 
Padre sólo y un hijo . . . perfecto!    
 
Querida hermana y querido hermano, disfruta de tu Dios, de tu 
Padre, de Su Presencia, de Su Compañía, mírale a los ojos que Su 
mirada penetre en tu corazón, Su mirada de amor, que Sus brazos 
te abracen y te levanten, que sus manos acaricien tu pelo y tu 
rostro, que siempre disfrutes de Él y Él de ti . . . 
 
¿De qué te sirve orar . . . si no oyes Su voz? 
 
¿De qué te sirve leer tanto la Biblia . . . si no le conoces? 
 
¿De qué te sirve tu sacrificio . . . si Él no te lo está pidiendo?  
 
¿De qué te sirven tus palabras . . . si tu corazón está lejos de Él? 
 
¿De qué te sirve correr . . . si estás en el camino equivocado? 
 
Este hijo ejemplar le echaba en cara al padre todo el trabajo que 
había hecho para Él y todos los años de obediencia y también le 
reprocha al Padre que no le había dado ni un cabrito para gozarse 
con sus amigos . . . ¿Eso es lo que quería este hijo tan obediente? 
¿Un cabrito? ¿Para gozarse con el Padre? ¡NO! Para gozarse con sus 
amigos, ¡qué triste! este hijo tenía todo lo que tenía su Padre, pudo 
tener un cabrito y cien si así hubiese querido, pero creía que el 
Padre era un Amo cruel y malvado, vivía en la casa del Padre, pero 
NO conocía al Padre; trabajaba para el Padre, pero no conocía el 
corazón del Padre . . . espero que NO nos pase lo que le pasó a este 
hijo tan obediente y perfecto . . . vivamos disfrutando del Padre, de 
todo lo que hay en la Casa del Padre, vivamos creyendo en su Amor 
y disfrutando de su Gracia. 
 



"He aquí, tantos años te sirvo, no 
habiéndote desobedecido jamás, y nunca 
me has dado ni un cabrito para gozarme 
con mis amigos . . . El entonces le dijo: Hijo, 
tú siempre estás conmigo, y todas mis cosas 
son tuyas." 
Lucas 15:29 y 31 

 
 
 

23 
“DIOS NO AMA A LOS PECADORES” 

 
Me sorprende algunos creyentes cuando afirman que Dios NO ama 
a los pecadores y me sorprende porque Dios mismo nos dice que 
amemos a los pecadores y nosotros NO somos mejores que Dios. 
Dios nos dice que amemos porque Él nos ha amado, nos ama y nos 
amará. Dios nos dice que amemos porque Él ama, Dios es Amor y 
nosotros somos sus hijos, hijos del Amor. 
 
Algunos creyentes no admiten los pecados de los demás porque los 
demás pecan de una forma distinta a la de ellos, algunos siempre 
están enviando a los pecadores al infierno y al lago de fuego y 
azufre, sin embargo, Dios es bondadoso para con los pecadores, 
Dios es bondadoso con los ingratos y perversos porque Dios ama a 
TODOS los hombres. 
 

“amad a vuestros enemigos, y haced bien, y 
prestad no esperando nada a cambio, y 
vuestra recompensa será grande, y seréis 
hijos del Altísimo; porque Él es bondadoso 
para con los ingratos y perversos.” 
Lucas 6:35 

 



Dios ama a los pecadores, a los ingratos, a los perversos y Él es 
bondadoso para con ellos. Este es nuestro Dios, un Dios de Amor, 
un Dios de Gracia, un Dios de Compasión y de Misericordia. 
 

“Sed misericordiosos, así como vuestro 
Padre es misericordioso.” 
Lucas 6:36 

 
 
 

24 
“LA VIDA CRISTIANA ES UN 

CAMINO DE ROSAS” 
 
Hace poco tiempo hablaba con un amigo y hermano acerca de que 
el cristiano pasará situaciones difíciles, circunstancias dolorosas y 
tendrá aflicción en este mundo, sin embargo, algo debe estar muy 
claro: nuestro Dios NO está detrás de todo lo que acabo de 
mencionar, a no ser que antes Jesús calmase la tormenta y ahora la 
provoque; que antes sanase la enfermedad y ahora la produzca; 
que antes diese de comer y ahora nos quite el trabajo . . . PERO 
Jesús NO cambia, Jesús NUNCA puso una enfermedad, Jesús la 
quitó; Jesús nunca le robó el pan al hambriento, Jesús le dio de 
comer; Jesús nunca desechó el clamor del afligido, Jesús lo escuchó; 
Jesús NO vino a condenar, él vino a salvar . . . y Jesús es el mismo 
ayer, hoy y por siempre. ¡AleluYah! 
 
Es cierto que “en el mundo tendremos aflicción”, el cristiano 
también tiene problemas y sufre, pero en medio de nuestro dolor, 
Dios nos consuela; Dios está con nosotros a pesar de las injusticias 
que tantas veces experimentamos en esta vida, Dios está con 
nosotros aunque nuestros sentimientos muchas veces nos sugieran 
lo contrario . . . Dios está a nuestro lado, Dios está a nuestro favor, 
Dios nos ama con un amor incondicional y eterno, Él no quiere 
robarnos, ni matarnos, ni destruirnos, eso es lo que hacen los 



ladrones y asesinos, pero nuestro Dios es amor, un Dios lento para 
la ira y grande en misericordia, Dios nos cubre con su gracia en 
medio de la tormenta, Él es nuestro escudo en medio del conflicto, 
nos consuela en nuestro dolor, nos acompaña en nuestra soledad, 
nos da esperanza en nuestra desesperación, nos da fe en nuestra 
incredulidad, nos da seguridad en nuestra incertidumbre, nos da 
fuerzas en nuestra debilidad, nos levanta cuando caemos y nos guía 
junto a aguas de reposo . . . no hay nadie como nuestro Dios . . . 
nadie . . . 
 

“Levantaré mis ojos a los montes; ¿de 
dónde vendrá mi socorro? Mi socorro viene 
del SEÑOR, que hizo los cielos y la tierra.” 
Salmo 121:1 y 2 

 
 
 

25 
“EL NUEVO PACTO NO ES NUEVO, 

EN REALIDAD, ES UN PACTO RENOVADO” 
 
Los que afirman que el Pacto que Jesús llevó a cabo al derramar su 
sangre es un Pacto Renovado quieren hacernos creer que el Nuevo 
Pacto es simplemente una continuidad del Primero (Heb. 8:7), es 
decir, prácticamente estamos hablando del mismo Pacto, según 
afirman ellos. Pensar de esta forma lo único que nos muestra es un 
total desconocimiento del Nuevo Pacto, el Nuevo Pacto es distinto, 
de hecho, el mismo Dios afirma en Jeremías 31:32 . . . 
 

LO JABRIT ASHER KARATI ET AVOTAM 
 

NO COMO EL PACTO QUE HICE CON SUS PADRES 
 



El mismo Dios nos está diciendo que el Nuevo Pacto NO es igual que 
el Antiguo Pacto y no solamente eso, el Nuevo Pacto es MEJOR 
como dice el escritor de la carta a los hebreos (Heb. 7:22; 8:6). 
 

 Vivir en el Antiguo Pacto es vivir en las Sombras - Col. 2:17; 
Heb. 8:5; 10:1 

 Vivir en el Nuevo Pacto es vivir en la Luz. 
 

 El Antiguo Pacto es un Pacto de la Letra (la Ley de Moisés) – 
II Co. 3:6 

 El Nuevo Pacto es un Pacto del Espíritu. 
 

 En el Antiguo Pacto estaban bajo la Ley de Moisés – Ro. 
3:19; 7:6 / Gl. 3:23; 4:5 

 En el Nuevo Pacto estamos bajo la Gracia de Dios. 
 

 La vida en el Antiguo Pacto es una vida de Obras – Gl. 3:12 

 La vida en el Nuevo Pacto es una vida de Fe. 
 

 El Antiguo Pacto está basado en el Árbol del Conocimiento 
del Bien y del Mal (a través de la Ley de Moisés conocemos 
el Bien y el Mal). 

 El Nuevo Pacto está basado en el Árbol de la Vida (por 
medio de Jesucristo tenemos Vida). 

 

 En el Antiguo Pacto la Ley estaba en piedras y también las 
piedras servían para apedrear a los pecadores. Ex. 24:12 / II 
Co. 3:7 / Lv. 24:16 / Dt. 17:5 

 En el Nuevo Pacto la Ley de Dios está en nuestro corazón, un 
corazón no de piedra, sino de carne, un corazón con la Ley 
de Cristo (la Ley del Amor) escrita en él. En el Nuevo Pacto 
NO tiramos piedras, quitamos las piedras de los sepulcros de 
los muertos. 

 



 En el Antiguo Pacto vemos una clara distinción entre un 
judío y un gentil – Ex. 31:13; 19:5 y 6; 20:2 / Dt. 14:2; 15:3 / 
Ro. 9:4 y 5 

 En el Nuevo Pacto ya NO hay ninguna diferencia entre un 
judío y un gentil. 

 

 En el Antiguo Pacto NO todos podían conocer a Dios de una 
forma íntima y personal – Dt. 17:18-19 / I S. 9:6 / Jer. 31:34 / 
Mal. 2:7 

 En el Nuevo Pacto TODOS podemos conocer a Dios de una 
forma íntima y personal, desde el más pequeño hasta el más 
grande. 

 

 En el Antiguo Pacto todo varón debía circuncidarse si quería 
formar parte del Pueblo de Dios. Gn. 17:11-14; Ex. 12:48 

 En el Nuevo Pacto la circuncisión en la carne NADA es y no 
se requiere dicha circuncisión para formar parte del Pueblo 
de Dios. 

 

 En el Antiguo Pacto se sacrificaban animales cada día y se 
derramaba sangre cada día para cubrir los pecados – Ex. 
29:38; Heb. 10:11 

 En el Nuevo Pacto Jesús derramó su sangre UNA SOLA VEZ Y 
PARA SIEMPRE para QUITAR nuestros pecados y poder 
presentarnos sin mancha delante del Padre. 

 

 Las promesas del Antiguo Pacto tenían que ver con la tierra 
y con la carne. Dt. 28:1-14 / Jos. 1:8 

 Las promesas del Nuevo Pacto son promesas que tienen que 
ver con el espíritu. 
 

 En el Antiguo Pacto, los levitas de la Casa de Aarón eran los 
sacerdotes – Ex. 28:1; 29:44 / Nm. 3:3 

 En el Nuevo Pacto, todos somos sacerdotes. 
 



 En el Antiguo Pacto, Dios tiene en cuenta nuestros pecados 
y los recuerda – Ex. 32:33 / Jos. 7:11 / Ez. 5:11 

 En el Nuevo Pacto, Dios NO recuerda nuestros pecados, ni 
los tiene en cuenta. 
 

 En el Antiguo Pacto solamente los reyes, sacerdotes y 
profetas recibían la unción del Espíritu Santo – Ex. 28:41 / I 
S. 10:1 / I R. 1:39; 19:16 

 En el Nuevo Pacto todos los creyentes hemos recibido la 
unción del Santo. 

 

 En el Antiguo Pacto el hombre consigue recompensas 
mediante la obediencia y las obras de la Ley. Ex. 15:26 / Dt. 
28:1 y 2 

 En el Nuevo Pacto el hombre recibe regalos mediante la 
gracia de Dios y la fe. 

 

 En el Antiguo Pacto había un lugar definido para la 
adoración: el Templo de Jerusalén. Dt. 12:11 

 En el Nuevo Pacto cualquier lugar es bueno para adorar al 
Padre. 

 

 En el Antiguo Pacto había un Templo donde Dios se 
manifestaba. I R. 8:11; 9:3 

 En el Nuevo Pacto nosotros somos el Templo, Dios YA no 
mora en templos, mora en los corazones de su Pueblo. 

 

 En el Antiguo Pacto el hombre sembraba y lo que sembraba, 
cosechaba. Ex. 17:16; 20:5; Lv. 19:8; I R. 9:6-9; Pr. 11:18; 
22:8 

 En el Nuevo Pacto, Jesús sembró y nosotros cosechamos lo 
que él sembró. 

 

 En el Antiguo Pacto debemos perfeccionarnos. Dt. 18:13 / I 
R. 8:61 

 En el Nuevo Pacto hemos sido perfeccionados. 



 En el Antiguo Pacto el hombre sirve a Dios. Jos. 24:15, 18 / I 
S. 7:3 / II Cr. 30:8 

 En el Nuevo Pacto Dios sirve al hombre. 
 

 El Antiguo Pacto era temporal. Jer. 31:31 / Heb. 8:13; 10:9 

 El Nuevo Pacto es eterno. 
 
Ahora tenemos una nueva vida bajo un Nuevo Pacto, gracias amado 
Jesús. 
 

“Al que nos ama y nos libertó de nuestros 
pecados con su sangre, e hizo de nosotros 
un reino y sacerdotes para su Dios y Padre, 
a Él sea la gloria y el dominio por los siglos 
de los siglos. Amén.” 
Apocalipsis 1:5 y 6 
 
“. . . tú fuiste inmolado, y con tu sangre 
compraste para Dios a gente de toda tribu, 
lengua, pueblo y nación. Y los has hecho un 
reino y sacerdotes para nuestro Dios; y 
reinarán sobre la tierra.” 
Apocalipsis 5:9 y 10 

 
¡AMÉN! 

 
 
 

26 
“EN LA IGLESIA PRIMITIVA HABÍA 

UNA UNIDAD PRECIOSA Y NUNCA HUBO 
CONFLICTOS, NI DISCUSIONES ENTRE 

LOS PRIMEROS CREYENTES” 



En la llamada Iglesia primitiva Dios hacía milagros maravillosos, 
PERO curiosamente, los primeros creyentes NO creían que 
Jesucristo era para los gentiles, la teología de los primeros 
creyentes ESTABA MEZCLADA CON LA LEY DE MOISÉS, o mejor 
dicho, enraizada en la Ley, esto es algo comprensible porque la Ley 
había sido dada a los judíos y tenía mucho valor entre el Pueblo de 
Israel, por eso, en un principio, los primeros creyentes creían que el 
Mesías era de su propiedad . . . fue en Hechos 11:18 (ya habían 
pasado varios años desde la muerte y resurrección de Cristo) 
cuando descubren que también la salvación en Cristo era para los 
gentiles: 
 

“¡De manera que también a los gentiles ha 
dado Dios arrepentimiento para vida!” 

 
La Iglesia Primitiva estaba solamente compuesta de judíos, por eso, 
iban a sus sinagogas, guardaban el Shabat, tenían una dieta kosher, 
iban al Templo a orar, etc, etc: 
 

“Pedro y Juan subían juntos AL TEMPLO a la 
hora novena, la de la oración.” 
Hechos 3:1 
 
“Porque si en vuestra SINAGOGA entra un 
hombre con anillo de oro, con ropa 
espléndida, y también entra un pobre con 
vestido andrajoso . . .” 
Santiago 2:2 – La Biblia Textual 

 
Cuando un ángel le dice a Pedro: “Levántate, Pedro, mata y come”, 
Pedro le contesta en Hechos 10:14 lo siguiente: 
 

“Señor, NO; porque ninguna cosa común o 
inmunda he comido jamás.” 

 



Pedro le dice al ángel que NO puede comer porque guarda la Ley de 
Moisés, ¿qué nos muestra todo esto? Que hubo un periodo de 
transición entre el Antiguo Pacto y el Nuevo Pacto, un periodo de 
mucho debate y contienda entre creyentes, sin embargo, Dios se 
movía de una forma sobrenatural y extraordinaria en ellos y a 
través de ellos, por tanto, un creyente NO necesita tener una 
teología perfecta para que Dios le use poderosamente. 
 
Pablo fue el que recibió la TOTAL revelación de lo que es el Nuevo 
Pacto, Jesús le enseñó directamente cuando se le apareció en varias 
ocasiones: 
 

“Yo entonces dije: ¿Quién eres, Señor? Y el 
Señor dijo: Yo soy Jesús, a quien tú 
persigues. Pero levántate, y ponte sobre tus 
pies; porque para esto he aparecido a ti, 
para ponerte por ministro y testigo de las 
cosas que has visto, y de aquellas EN QUE 
ME APARECERÉ A TI” 
Hechos 26:15 y 16 

 
Por eso, Pablo, defendiendo el Evangelio de la Gracia y de la Fe que 
predica, afirma lo siguiente: 
 

“. . . os hago saber, hermanos, que el 
evangelio anunciado por mí, NO es según 
hombre; pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de 
hombre alguno, sino por revelación de 
Jesucristo.” 
Gálatas 1:11 y 12 

 
El Evangelio que Pablo recibió y predicaba NO lo había recibido de 
ningún hombre, de hecho, Pablo encontró oposición de la propia 
Iglesia de Jerusalén. Fíjate la indignación que tenía Pablo cuando 
habla de Juan, de Santiago y de Pedro: 
 



“Pero de los que tenían reputación de ser 
algo (lo que hayan sido en otro tiempo 
nada me importa; Dios no hace acepción de 
personas), a mí, pues, los de reputación 
nada nuevo me comunicaron.” 
Gálatas 2:6 

 
La Biblia Textual lo ha traducido de esta forma: 
 

“Pero de los que parecían ser algo (lo que 
eran, no me importa, Dios no hace acepción 
de personas), a mí ciertamente, los de 
reputación, nada me impartieron.” 

 
Los que tenían reputación de ser algo (Santiago, Juan y Pedro) a 
Pablo NO LE ENSEÑARON NADA, NI LE IMPARTIERON NADA. Fue 
Pablo quien les predicó el Evangelio que llevaba a los gentiles, pero 
ellos NO conocían este Evangelio de la Gracia en su totalidad, por 
eso, para Pablo, estos que tenían reputación, que parecían ser algo, 
NO le enseñaron ABSOLUTAMENTE NADA. Es gracioso lo que le 
dicen a Pablo: 
 

“y reconociendo la gracia que me había 
sido dada, Jacobo, Cefas y Juan, que eran 
considerados como columnas, nos dieron a 
mí y a Bernabé la diestra en señal de 
compañerismo, para que nosotros fuése-
mos a los gentiles, y ellos a la circuncisión.” 
Gálatas 2:9 

 
Cada vez que leo este versículo me saca una sonrisa, le dicen a 
Pablo: “OK OK reconocemos la gracia de Dios en tu vida, 
reconocemos que Dios te está usando entre los gentiles, sigue así 
hermano, estamos contigo, PERO . . . deja a los judíos para nosotros. 
” . . . y como tú podrás comprobar, Pablo NO les hace caso porque 
Pablo siguió yendo a las sinagogas a predicar el Evangelio. 



Más adelante, Pablo nos cuenta algo MUY interesante: 
 

“Pero cuando Cefas fue a Antioquía, me 
opuse a él cara a cara, porque era de 
condenar. Porque antes que viniesen 
algunos de parte de Jacobo, comía con los 
gentiles; pero después que vinieron, se 
retraía y se apartaba, porque tenía miedo 
de los de la circuncisión. Y en su simulación 
participaban también los otros judíos, de 
tal manera que aun Bernabé fue también 
arrastrado por la hipocresía de ellos. Pero 
cuando vi que no andaban rectamente 
conforme a la verdad del evangelio, dije a 
Pedro delante de todos: Si tú, siendo judío, 
vives como los gentiles y no como judío, 
¿por qué obligas a los gentiles a judaizar?” 
Gálatas 2:12-14 

 
“Pablo, Pablo, para el carro, tú nos has enseñado que en Cristo ya 
NO hay condenación, entonces, ¿Por qué dices ahora que Pedro era 
de condenar?” . . . Porque Pedro se vuelve a someter a la Ley de 
Moisés y los que vuelven a la Ley, lo único que pueden encontrar es 
condenación. “Querido Pedro, ¿Quieres apartarte de los gentiles? 
¿Quieres seguir las leyes dietéticas de la Ley? Muy bien, Pedro, pero 
recuerda que si te sometes a la Ley, la Ley será la que te condene, si 
quieres ser condenado, adelante, vive ese tipo de vida.” . . . por eso, 
Pedro era de condenar por volver  a la Ley sabiendo que es un yugo 
que nos aplasta y que nadie ha podido llevar (Pedro mismo dijo 
estas palabras en Hechos 15:10) 
 
Entonces . . .   
 
¿Qué pasó cuando vinieron algunos hermanos de parte de JACOBO 
(Santiago)? ¿Por qué se apartaron de los creyentes gentiles? 
PORQUE LA IGLESIA DE JERUSALÉN GUARDABA LA LEY DE MOISÉS, 



PERO PABLO ¡NO! Sin embargo, Pedro al ver los que vinieron de 
parte de Jacobo decidió apartarse de sus hermanos gentiles y en su 
hipocresía, Bernabé también se apartó, por eso, Pablo se indigna 
porque NO andaban en la VERDAD DEL EVANGELIO, hermano, 
nosotros andamos EN LA VERDAD DEL EVANGELIO, no en la Ley de 
Moisés, Pablo le confronta a Pedro delante de todos diciéndole 
(estoy parafraseando):  
 
“Tu eres judío, pero no vives como judío, entonces ¿qué estás 
haciendo ahora apartándote de tus hermanos gentiles y dando a 
entender que los gentiles son hermanos de segunda categoría y que 
necesitan la Ley de Moisés?” 
 
Recordemos que Pablo enseña que en CRISTO no hay judío, ni hay 
gentil, ni hay esclavo, ni hay libre, ni hay hombre, ni mujer, ya no 
hay diferencias entre nosotros porque somos UNO en Cristo, pero 
Pedro, que tenía reputación de ser algo, cuando vienen los 
hermanos judíos de parte de Jacobo, el líder de Jerusalén, se aparta 
de la verdad del Evangelio. 
 
Yo sé que esto NO se enseña, de hecho, se enseña todo lo 
contrario, se enseña que había unidad en la Iglesia Primitiva, pero 
esto NO es verdad, hubo mucha polémica, mucha discusión, mucho 
debate, sin embargo, a pesar de sus diferencias, Dios hacía milagros 
entre y a través de Su Pueblo amado. 
 
Termino recordando algo importante: el libro de Hechos de los 
Apóstoles NO es un libro doctrinal, es decir, NO podemos sacar 
doctrinas de dicho libro, es un libro histórico donde podemos ver la 
humanidad de los apóstoles, el precio que tuvieron que pagar para 
poder entender el Nuevo Pacto y el Evangelio de la Gracia de Dios. 
 
 
 

27 
“A DIOS SOLAMENTE LE INTERESA ISRAEL” 



Pablo llama “el remanente de Israel” a los judíos que pusieron su fe 
en Jesucristo, Pablo nos enseña que Dios NO ha desechado a su 
Pueblo porque es Su Pueblo el que desechó a su Dios, pero Pablo 
también nos enseña que hay un remanente en Israel que sigue 
siendo parte del Pueblo de Dios (Ro. 11:5), aunque una gran parte 
de judíos fueron desgajados del Olivo (Ro. 11:17) y ya no son parte 
del Pueblo de Dios. En el libro de Isaías podemos leer: 
 

“El remanente volverá, el remanente de 
Jacob volverá al DIOS FUERTE.” 
Isaías 10:21 

 
NO todo el Pueblo de Israel volverá al Dios Fuerte, solamente el 
remanente de Jacob volverá al Dios Fuerte y ¿quién es el Dios 
Fuerte? ¿quién es “EL GIBOR”? . . . 
 

“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es 
dado, y el principado sobre su hombro; y se 
llamará su nombre Admirable, Consejero, 
DIOS FUERTE – EL GIBOR . . .” 
Isaías 9:6 

 
EL GIBOR es Jesucristo, el Dios Fuerte y en Isaías leemos que el 
remanente volverá a EL GIBOR, a Jesucristo, este es el remanente 
del que nos habla Pablo escogido por gracia. 
 
Teniendo todo esto en cuenta, ahora vamos a ir a un versículo del 
libro de Isaías y vamos a leer algo maravilloso: 
 

“POCO ES PARA MÍ que tú seas mi siervo 
para levantar las tribus de Jacob, y para 
que restaures el remanente de Israel; 
también te di por luz de las naciones, para 
que seas mi salvación hasta lo postrero de 
la tierra.” 
Isaías 49:6 



Dios le dice al Mesías que es POCO el restaurar solamente un 
remanente del Pueblo de Israel, Dios quiere salvar a las naciones, a 
los gentiles. Por tanto, no solamente hubo un remanente fiel a Dios 
en Israel que aceptó a su Mesías – EL GIBOR, también hubo gentiles 
que le recibieron y llegaron a ser hechos hijas e hijos de Dios (Jn. 
1:12). 
 
Pablo y Bernabé, después de haber experimentado el rechazo a su 
mensaje por parte de un grupo de judíos, afirmaron lo siguiente: 
 

“A vosotros (judíos) a la verdad era 
necesario que se os hablase primero la 
palabra de Dios; mas puesto que la 
desecháis, y no os juzgáis dignos de la vida 
eterna, he aquí, nos volvemos a los gentiles. 
Porque así nos ha mandado el Señor, 
diciendo:  
 
 Te he puesto para luz de los gentiles, a fin 
de que seas para salvación hasta lo último 
de la tierra. 
 
Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y 
glorificaban la palabra del Señor . . .” 
Hechos 13:46-48a 

 
Pablo y Bernabé estaban citando Isaías 49:6 . . . ¡Qué maravilloso 
contemplar como lo que Dios prometió en el Antiguo Pacto, se 
cumplió en Jesucristo! ¡Jesús vino a cumplir la Ley y los profetas! 
(Mt. 5:17 / Lc. 22:37; 24:44). 
 
Dios no solamente se propuso restaurar a un remanente, Dios se 
propuso llevar su Salvación, la Luz del Mesías, la Luz del Evangelio, 
hasta lo postrero de la tierra. Salvar un remanente . . . es POCO 
para nuestro Dios. ¡AleluYah! 
 



“. . . vendrán del oriente y del occidente, del 
norte y del sur, y se sentarán a la mesa en 
el reino de Dios.” 
Lucas 13:29 

 
 
 

28 
“JESÚS NO ES EL SALVADOR DEL MUNDO, 

ES EL SALVADOR DE LOS CREYENTES” 
 
La Escritura nos muestra que Jesús NO solamente es el Salvador de 
los Creyentes, ÉL es el Salvador del Mundo: 
 

“y sabemos que verdaderamente éste es EL 
SALVADOR DEL MUNDO, el Cristo.” 
Juan 4:42 

 
Según algunos, esta afirmación es incorrecta porque Jesús 
solamente puede ser el Salvador de una persona cuando ésta le 
recibe. 
 

“Y nosotros hemos visto y testificamos que 
el Padre ha enviado al Hijo, el SALVADOR 
DEL MUNDO.” 
I Juan 4:14 

 
Al leer estos versículos podemos preguntarnos: ¿Jesús quita el 
pecado de los que hemos creído o quita el pecado del mundo? 
Veamos la respuesta: 
 

“He aquí el Cordero de Dios, que quita el 
pecado DEL MUNDO.” 
Juan 1:29 

 



Está muy claro que Jesús quitó el pecado del MUNDO y es el 
Salvador del MUNDO. 
 

“Y ÉL es la propiciación por nuestros 
pecados; y NO solamente por los nuestros, 
sino también por los de TODO EL MUNDO.” 
I Juan 2:2 

 
Jesús se ofreció NO solamente por los pecados de los creyentes, se 
ofreció y derramó su sangre por los pecados de TODO EL MUNDO. 
 

“Hay un solo Dios, y también un solo 
mediador entre Dios y los hombres, Cristo 
Jesús hombre, quien se dio a sí mismo en 
rescate por TODOS” 
I Timoteo 2:5 y 6 

 
¿Entonces todo el mundo es salvo? La Respuesta es un rotundo NO, 
solamente son salvos los que nacen de nuevo. El mundo ha sido 
perdonado, Jesús quitó el pecado del mundo, pero no todos reciben 
el perdón que Jesús consiguió, no todos reciben esa propiciación 
que gracias a ÉL todos tenemos (tanto creyentes como no-
creyentes), por tanto, Jesús es el Salvador del mundo, quitó el 
pecado del mundo, fue la propiciación por los pecados de todo el 
mundo, PERO NO TODOS LE RECIBEN A ÉL, por tanto, no todos son 
salvos. 
 

“Mas a todos los que le recibieron, A LOS 
QUE CREEN en su nombre, les dio potestad 
de ser hechos hijos de Dios” 
Juan 1:12 

 
Cuando ponemos nuestra fe y confianza en ÉL y en lo que ÉL ha 
hecho por nosotros, entonces nacemos de nuevo y somos salvos. 
 



Por tanto, los hombres NO se condenan por sus pecados porque 
Jesús llevó en la Cruz el pecado de todos los hombres, los hombres 
se condenan por no CREER EN LA OBRA PRECIOSA Y MARAVILLOSA 
DE JESÚS. 
 

“Porque Dios no envió a su Hijo al mundo 
para juzgar al mundo, sino para que EL 
MUNDO sea salvo por ÉL. El que cree en ÉL 
no es condenado; pero EL QUE NO CREE, ya 
ha sido condenado, PORQUE NO HA CREÍDO 
en el nombre del unigénito Hijo de Dios.” 
Juan 3:17 y 18 
 
“Y cuando el Espíritu Santo venga, 
convencerá al mundo de pecado, de justicia 
y de juicio; de pecado, PORQUE NO CREEN 
EN MÍ; de justicia, porque yo voy al Padre y 
no me veréis más; y de juicio, porque el 
príncipe de este mundo ha sido juzgado.” 
Juan 16:8-11 

 
 
 

29 
“LA GRACIA DE DIOS ES UNA LICENCIA PARA 

PECAR” 
 
Pablo dijo: 
 

“¿Pecaremos, porque no estamos bajo la 
ley, sino bajo la gracia? En ninguna 
manera.” 
Romanos 6:15 

 



Pablo contesta a todos los que nos dicen que al predicar de la 
Gracia, estamos dando una licencia para que la gente pueda pecar, 
¿es la Gracia de Dios una licencia para pecar? Por supuesto que NO. 
Pablo nos dice, claramente y en varias ocasiones, que los creyentes 
en Jesús NO vivimos bajo la Ley, sino bajo la Gracia, el justo vive por 
la fe siendo dirigido por el Espíritu de Dios y caminando en el amor 
de Dios. 
 
La Gracia nos enseña, nos transforma y nos capacita para hacer la 
voluntad del Padre, por eso, Pablo pudo decir: 
 

“por la gracia de Dios soy lo que soy; y su 
gracia no ha sido en vano para conmigo” 
I Corintios 15:10 

 
La Gracia hizo una obra preciosa y maravillosa en la vida de Pablo, la 
Gracia nos enseña a vivir de una forma “sobria”, “justa” y 
“piadosa”. 
 

“Porque la gracia de Dios se ha 
manifestado, trayendo salvación a todos los 
hombres, enseñándonos, que negando la 
impiedad y los deseos mundanos, vivamos 
en este mundo sobria, justa y piado-
samente” 
Tito 2:11 y 12 

 
Algunos cuando oyen la palabra Gracia, oyen “Peligro: licencia para 
pecar”, cuando yo escucho la palabra Gracia, escucho la palabra 
amor, la palabra perdón, la palabra misericordia, escucho el nombre 
de Jesús . . . cuando escucho la palabra Gracia, algo maravilloso 
sucede en mi interior, tengo un deseo profundo de conocer a ese 
Dios que nos amó, se hizo hombre y murió por nosotros para que 
nosotros pudiésemos vivir con Él, en Él y por Él, ese Dios que llevó 
nuestra maldición para que nosotros pudiésemos disfrutar de su 
bendición, ese Dios que llevó nuestro dolor para que nosotros 



pudiésemos ser sanados, ese Dios que llevó nuestro pecado para 
que nosotros recibiésemos su justicia . . . la Gracia y el amor NO nos 
llevan al pecado, la Gracia y el amor hacen que corramos a los 
brazos de Jesús, hacen que nos refugiemos en sus brazos y cuando 
hemos entendido la Gracia de Dios y el amor de Dios, entonces el 
pecado deja de atraernos, ¿cómo no vamos a amar a aquel que nos 
amó tanto y dio su vida por nosotros? Y si le amamos . . . ¿cómo 
vamos a amar al pecado? No podemos amar a Dios y al pecado al 
mismo tiempo . . . el pecado ha perdido su poder sobre nosotros 
porque hemos muerto al pecado, ahora nuestra mirada está en 
Jesús, ahora en Él, tenemos una NUEVA VIDA y disfrutamos de la 
maravillosa presencia de Dios, de su asombrosa Gracia, de su 
inmenso amor, de su gran misericordia, de su paz que sobrepasa 
todo entendimiento . . . 
 
Muchos piensan que si no tenemos mandamientos, entonces 
podemos mentir, robar, adulterar, matar, etc, es decir, para 
algunos, lo único que nos detiene de hacer todas estas cosas, son 
los mandamientos de la Ley de Moisés, SIN EMBARGO hay otra 
forma de vida y otra forma de ver las cosas, ahora los que vivimos 
en el Nuevo Pacto, NO robamos porque amamos a los demás y no 
queremos hacerles ningún mal, lo que hacemos no surge de la Ley 
que obra por el mandamiento, lo que hacemos surge de la fe que 
obra por el amor (Gl. 5:6), a mí no me mueve el mandamiento, ni la 
prohibición, a mí me mueve mi Dios, me mueve su Espíritu que 
mora en mí y su amor derramado en mi corazón . . . 
 

“. . . el amor de Dios ha sido derramado en 
nuestros corazones por medio del Espíritu 
Santo que nos fue dado.” 
Romanos 5:5 

 
La Ley que ha sido escrita en nuestros corazones es la Ley del 
Mesías, es la Ley del Amor, también llamada la Ley de la Fe o la Ley 
del Espíritu de Vida . . . amamos porque hemos sido amados, 
perdonamos porque hemos sido perdonados, aceptamos a los 



demás porque Dios nos aceptó a nosotros, bendecimos porque 
hemos sido bendecidos . . . de lo que tenemos, damos . . . y la obra 
que nuestro Dios ha empezado en nuestras vidas, ÉL la completará 
y su Espíritu seguirá produciendo los frutos que nosotros 
llevaremos (nosotros somos ramas y las ramas NO producen fruto, 
sólo llevan fruto) . . . frutos para Su gloria. 
 

“Sobrellevad los unos las cargas de los 
otros, y cumplid así la ley de Cristo.” 
Gálatas 6:2 

 
 
 

30 
“DIOS QUIERE USARTE” 

 
Me sorprenden algunas afirmaciones que algunos creyentes hacen 
acerca de Dios: 
 
“Oh, Señor, golpéame porque tus golpes son golpes de amor.” 
 
“Oh Señor, gracias por estas enfermedades que tú has puesto en mí 
porque con ellas aprendo a obedecerte y a agradarte.” 
 
Me sorprenden porque Dios NO es así, te imaginas que una mujer 
diera gracias a su marido por los golpes que le da porque son golpes 
de amor, todos diríamos que esa mujer es una pobre víctima y que 
su esposo es un maltratador y digno de la cárcel. Dios NO es un 
maltratador, Dios NO da golpes, Dios es un Dios que ama, que 
perdona, que consuela, que sana, que libera, que restaura, un Dios 
que abraza. Jesús NUNCA dijo a un enfermo que la enfermedad 
venía del Padre, Jesús NUNCA puso enfermedades sobre la vida de 
una persona y Él NO cambia. 
 
Algunos también afirman: 
 



“Oh Dios úsame en este día.” 
 
Usamos a los objetos, pero NO a las personas, afirmar que Dios me 
usó, especialmente delante de una persona que NO le conoce, es 
dar a entender algo que NO es verdad, Dios NO nos considera 
objetos de su posesión para ser usados cuando a Él le plazca, Dios 
NO nos ve como cosas, Dios nos ve como personas, Dios nos 
considera sus hijos, sus amigos y sus colaboradores. 
 

“Porque nosotros somos colaboradores de 
Dios” 
I Corintios 3:9 

 
El Gran Diccionario de la Lengua Española nos dice que la palabra 
USAR significa: 
 

1. Hacer servir UNA COSA para algo. 
2. Gastar o utilizar UNA COSA. 
3. Llevar una prenda de vestir o adorno personal o tener 
costumbre de ponerse ALGO. 
4. Hacer UNA COSA por costumbre. 
5. Sacar provecho de UNA COSA. 

 
Tú no eres una cosa, no eres algo, no eres una prenda de vestir, no 
eres un pañuelo de papel, no eres una marioneta, no somos objetos 
para ser usados (ni por Dios, ni por nadie), tú eres su hija amada y 
su hijo amado, la vida no consiste en ser usado, la vida consiste en 
ser amado y poder dar del amor que Dios ha puesto en nuestros 
corazones, de esta forma, estaremos cumpliendo la Ley del Mesías, 
la Ley del Amor. 
 
En una relación de AMOR nadie usa a nadie, por eso, Pablo nos dice 
que somos compañeros de Dios, colaboradores de Dios, trabajamos 
con Dios teniendo un mismo propósito y una misma meta. 
 
 



 


